

Viernes 04 de Octubre de 2013

## TITULARES LOCALES

#### Anuncia Moreno Valle contralorías ciudadanas



El gobernador Rafael Moreno Valle anunció inversiones futuras para la creación de contralorías ciudadanas que se encarguen de supervisar el ejercicio del gasto gubernamental, lo anterior durante la clausura del Congreso Internacional en Rendición de Cuentas 2013, el cual de desarrolló los días 2 y 3 de octubre. A este evento asistieron más de mil 200 personas, representando a cinco países, 21 estados, 50 universidades y otros organismos. (El Sol de Puebla)



#### Tragedia, pretexto para apoderarse del transporte y enjuiciar al enemigo

El Gobierno del Estado de Puebla, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, actúa en contra de rutas de transporte otorgadas durante administraciones anteriores, pasando por alto accidentes graves ocurridos en otras redes concesionadas y dentro del Sistema de Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), proyecto implementado durante su mandato y el cual pretende posicionar en todo el municipio, desplazando cualquier obstáculo. (Heraldo)



#### Reforma frenará sector automotriz

México podrá pasar del sexto al décimo lugar en producción automotriz y ver impactado en al menos diez por ciento su productividad y competitividad, aunado a una contracción en las inversiones sectoriales, si es que prospera la reforma hacendaria en sus actuales términos. (Síntesis)



#### Sin chistar, diputados avalan iniciativa de endeudamiento

Entre el desgano y la mayoría mecánica, los legisladores del Congreso estatal aprobaron una nueva iniciativa de endeudamiento por 300 millones de pesos con Banobras como parte del Fonrec, sin contar ni exigir con información minuciosa. (Intolerancia Digital)



#### Víctimas del camionazo culpan al chofer de la Bicentenario

Las víctimas del "camionazo" señalan indudablemente al chofer de la unidad 21 de la ruta Bicentenario A como el responsable del accidente, pues según su testimonio, Martín Téllez hablaba por teléfono cuando tomó la curva para incorporarse al periférico ecológico. Aún con las secuelas del accidente, los pasajeros denunciaron que la unidad llevaba sobrecupo, además de que el chofer venía charlando con un amigo, quien venía en el estribo. (Cambio)



#### Van por Puebla 22 municipios a la Megalopolis

El gobierno federal incluyó a 22 municipios poblanos como parte de la Comisión Ambiental de la Megalópolis, en la que participan Tlaxcala, Distrito Federal, Hidalgo, Puebla, Estado de México y Morelos. (Milenio digital)



#### Semarnat autoriza minera en Tetela

El gobierno federal, a través de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), autorizó a la Minera Espejeras buscar oro durante dos años en el municipio de Tetela de Ocampo, en la Sierra Norte de Puebla. (La Jornada de Oriente)

## **TITULARES DIGITALES**



#### Súper-chofer, culpable del camionazo en el Periférico de Puebla

Martín Tello Vergara, el chofer de la ruta Bicentenario A que la noche del miércoles volcó la unidad que conducía en el Periférico Ecológico, aprobó satisfactoriamente en julio del 2013 el curso "Capacitación de Estándares de Competencia", regulado por la Secretaría de Transportes . (e-consulta)



#### Invertirán en contralorías ciudadanas, anunció Moreno Valle

Durante los próximos años, el gobierno estatal invertirá en la creación de contralorías



Viernes 04 de Octubre de 2013

ciudadanas anunció el gobernador Rafael Moreno Valle quien destacó la importancia de la rendición de cuentas y la transparencia en el manejo de las finanzas pública, esto durante la clausura del Congreso Internacional de Rendición de Cuentas 2013, en dónde mandatario añadió que Puebla es el segundo estado con mayor transparencia presupuestal del país. (Periódico digital)

#### Valentín Meneses otorgó 5 mil concesiones: Garcilazo



El presidente de la Comisión de Transporte del Congreso del Estado, Jorge Garcilazo, avaló la decisión de la Secretaría del Transporte de desaparecer la ruta Bicentenario, luego de que en un accidente causó la muerte de una persona y salieran heridas un total de 60. (Contraparte)



## Gerardo Maldonado esconde ingresos por 2.7 millones de pesos

Las acusaciones contra Gerardo Maldonado Balvanera por el presunto usufructo de las prerrogativas y otros recursos del PAN municipal están fundamentadas. El presidente del Comité Directivo Municipal (CDM) no ha transparentado los 1.25 millones de pesos que recibió del PAN estatal ni los 1.4 millones aproximados que recibiría solo en las cuotas de los 19 militantes mejor pagados en el ayuntamiento, eso sin contar a los 300 militantes del PAN que reciben un descuento de 2 % a su salario como funcionarios municipales y que va directo a las arcas del CDM. (Imagen)



## RUTA reemplazará a Bicentenario, propone ST

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política en el Congreso local, Mario Riestra Piña, avaló que la ruta Bicentenario "A" sea remplazada por unidades de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) que concesiona el gobierno estatal, como lo propuso el titular de la Secretaría del Transporte (ST), Bernardo Huerta. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



#### **Crece Segob a CNTE**

Tras sus movilizaciones, la Secretaría de Gobernación reconoció a la CNTE como interlocutora magisterial en por lo menos 22 entidades del País. (Reforma)



#### Alertaron debilidad para encarar Iluvia

La Comisión Nacional del Agua reconoció un mes antes de que se diera la emergencia nacional por las lluvias la falta de capacidad de sus equipos destinados a atender inundaciones. (El Universal)



#### Endurecerán castigo contra el vandalismo

El Gobierno del Distrito Federal (GDF) aseguró que debe revisarse la legislación actual y aumentar la penalidad para las personas que cometan actos de vandalismo y agredan a los agentes de seguridad durante las movilizaciones que se llevan a cabo en la Ciudad de México. (Milenio digital)



## Obama exige a republicanos cesar ya esta farsa

Al ingresar a su tercer día, la paralización del gobierno de Estados Unidos provoca un temor cada vez mayor a que se agraven los efectos económicos. La crisis podría empeorar si termina mezclándose con el controvertido asunto del límite de deuda federal a mediados de mes. (La Jornada)

#### En agroalimentos, producir con éxito parece pecado: Sagarpa

🥝 EL ECONOMISTA 🛭 Su titular, Enrique Martínez, comentó que el sector de agroalimentos está inmerso en una dinámica complicada, ya que "cuando no son plagas, son heladas, seguías, inundaciones, v para colmo el problema del mercado". (El Economista Digital)



#### Vándalos del 2 de octubre pertenecen a cinco organizaciones anarquistas

Como resultado de los disturbios del pasado miércoles, durante la marcha del 45 aniversario del 2 de Octubre, fueron detenidos en total 108 jóvenes, de los cuales 17 fueron liberados y 27 permanecen en diversas agencias del Ministerio Público, con los



Viernes 04 de Octubre de 2013

cargos de ataques a la paz pública, ultrajes a la autoridad, delitos con objetos aptos para agredir y lesionar contra el ejercicio legítimo de la autoridad, entre otros. En el juzgado cívico terminaron 75. (Crónica Digital)



Día violento costó 83 mdp; comercio del DF reporta pérdidas por el 2 de octubre Las movilizaciones y los hechos violentos que hubo en la conmemoración de los 45 años de la matanza del 2 de Octubre ocasionaron pérdidas por 83 millones 105 mil pesos en ventas que no pudieron realizar establecimientos y por destrozos a comercios de la zona centro del Distrito Federal. (Excélsior)

## INFORMACIÓN DEL ALCALDE

## @ La Jornada de Oriente

#### LA JORNADA DE ORIENTE

## • Prepara Rivera Pérez la semana de Francia, que tendrá como sede Puebla

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió con los directivos de la oficina de Turismo de París, en donde afinó los detalles para la realización de la Semana de Francia en la capital poblana, misma que se realizará el próximo año. Rivera Pérez se encuentra realizando una gira de trabajo por esa nación europea, y este jueves abordó con las autoridades francesas esquemas de colaboración, diseño e intercambio de estrategias para fomentar el turismo entre ambas capitales. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/10/04/prepara-rivera-perez-la-semana-de-francia-que-tendra-como-sede-puebla/



#### **E-CONSULTA**

#### • Eduardo Rivera se reúne con embajador de México en Francia

En el marco de su gira de trabajo por Francia, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió este jueves con el embajador de México en Francia, Agustín García-López Loaeza, quien lo recibió en la sede oficial en París. Rivera Pérez y García-López Loaeza resaltaron la importancia de la relación franco – mexicana, ya que son países que a través de su historia han coincidido en diferentes momentos y a raíz de los mismos se ha detonado un intercambio cultural y comercial. (e-consulta)

http://e-consulta.com/nota/2013-10-03/ciudad/eduardo-rivera-se-reune-con-embajador-de-mexico-en-francia

# **MILENIO**

## **MILENIO**

#### Se reúne ERP con embajador de México en Francia Agustín García-López

En su gira de trabajo por Francia, el presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera, se reunió este jueves con el embajador de México en Francia, Agustín García-López; en este encuentro resaltaron la importancia de la relación franco-mexicana, ya que son países que a través de su historia han coincidido en diferentes momentos. En la misma jornada, el edil poblano sostuvo encuentros con el líder del Partido Socialista de Asuntos Internacionales Jean-Jacques Kourliandsky, así como las empresas de autotransporte Rapt y Systra y ambientales Suez Environnement y Degrémont. (Milenio)

http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4758823676ad9476506a61e6654edb33

#### **NG PUEBLA**

#### **NG PUEBLA**

#### • Sostiene Rivera reunión con oficina de turismo de París

Como parte de las actividades realizadas este miércoles por el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en el marco de su gira de trabajo, sostuvo una reunión con la Oficina de Turismo de París con el objetivo de establecer trabajos de colaboración e intercambio y diseñar estrategias para capitalizar el turismo entre ambos países. De la reunión se desprendió la realización el próximo año de la Semana de Francia en México en la capital poblana, con la cual se busca reimpulsar las relaciones entre México y Francia en materia cultural y comercial.



Viernes 04 de Octubre de 2013

Para Rivera Pérez esta estrategia de colaboración en materia de turismo es de relevancia ya que la capital francesa tiene una vocación turística importante y que anualmente recibe 23 millones de turistas. (Redacción) http://www.ngpuebla.com/puebla/63878sostiene-rivera-reunión-con-oficina-de-turismo-de-parís#.Uk6DYOWv5KY



#### **PUEBLA ON LINE**

#### • Eduardo Rivera se reunió con embajador de México en Francia

En el marco de su gira de trabajo por Francia, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió este jueves con el Embajador de México en Francia, Agustín García-López Loaeza, quien lo recibió en la sede oficial en París. Rivera Pérez y García-López Loaeza resaltaron la importancia de la relación franco – mexicana, ya que son países que a través de su historia han coincidido en diferentes momentos y a raíz de los mismos se ha detonado un intercambio cultural y comercial.. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=44966:eduardo-rivera-se-reuni%C3%B3-con-embajador-de-m%C3%A9xico-en-francia&Itemid=125

## INFORMACIÓN DEL GABINETE



#### **EL SOL DE PUEBLA**

#### • Demandan dignificar Mercado Independencia

En abandono y condiciones deplorables es como se encuentra el Mercado Independencia, así lo dio a conocer Jesús Martínez Jaramillo, dirigente de los locatarios de ese lugar, quien demandó al alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, que dignifique ese mercado. En rueda de prensa, comentó que en ese mercado el edil capitalino dio el banderazo del arranque del programa de mercados dignos que encabezó la Comuna desde el inicio de la presente administración, no obstante, aseveró que el Independencia no fue totalmente apoyado. (Julieta Cerezo) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3144335.htm

#### **EL SOL DE PUEBLA**

#### Baches y alumbrado público; principales quejas recibidas en el 072

El número de atención telefónica 072 recibe en promedio mil 200 reportes de quejas y peticiones ciudadanas, ocupando actualmente en primer lugar la reparación de baches, seguido de fallas en lámparas de alumbrado público y desaparición de tapas de alcantarillado, informó Antonio González Macías, director de Tecnologías de la Información. Sostuvo que a partir del 2012 las llamadas registradas aumentaron en 32 por ciento, sin que necesariamente se refiera a inconformidad es, pues también es para solicitar información relacionada con ubicación de lugares o del actuar del ayuntamiento. (Marco A. Mirón, digital)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3144438.htm



#### **INTOLERANCIA**

## Ponen Ingrid y Manuel en riesgo el rastro TIF

Los estragos que dejaron a su paso los fenómenos "Ingrid" y "Manuel" en la entidad no se detienen. Ahora, los daños colaterales tienen que ver con la reducción de recursos federales que ponen en riesgo el proyecto de la segunda etapa del rastro Tipo Inspección Federal (TIF) en Puebla. Ante los estragos que dejó a su paso este huracán, para destinar recursos para la reconstrucción de estados afectados por este temporal, el gobierno federal ha comenzado a redireccionar el dinero que diversas entidades habían solicitado con varios proyectos elaborados. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=113451

## **INTOLERANCIA**

#### Ciudad Mágica 2013 tendrá cuatro sedes

Para cerrar con broche de oro las actividades de fin de la administración, el Sistema Municipal DIF hará modificaciones a la implementación de la Ciudad Mágica que se realiza para la atracción de miles de poblanos en diciembre y enero. En esta ocasión, la dependencia colocará en cuatro parques públicos diferentes la sede de las



Viernes 04 de Octubre de 2013

actividades invernales que sirven de distracción para los poblanos que no abandonan la ciudad durante este periodo vacacional. Para ello se prepara el proyecto para colocar la última Ciudad Mágica de su administración en el próximo mes de diciembre, para lo cual se incluirán más atracciones y actividades. (Alejandro Camacho) http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=113448

#### **INTOLERANCIA**

#### • Plataforma para móviles eficientará servicio

El ayuntamiento de Puebla lanzó la plataforma móvil para teléfonos celulares, con lo que se pretende mejorar la atención a solicitudes de servicios de los poblanos, pues el gobierno municipal recibe mensualmente 12 mil llamadas de ciudadanos que solicitan apoyo para resolver sus demandas. Con esta nueva herramienta, los ciudadanos podrán reportar baches, luminarias fundidas, basura, intentos de corrupción de elementos de vialidad y algunos trámites que se pueden realizar desde un teléfono. (Alejandro Camacho) http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=113449



#### **E-CONSULTA**

#### • Presenta comuna de Puebla aplicación para vincular servicios

Como parte de las acciones por parte del Ayuntamiento de Puebla para el constante acercamiento con la ciudadanía, la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información y la Coordinación de Comunicación Social, presentaron la Aplicación Móvil del Ayuntamiento, desarrollada como una herramienta útil de vinculación de los servicios. Fernando Cortés, coordinador de Comunicación Social, indicó que, debido a la estrecha relación entre las personas y el Gobierno Municipal, como la instancia más cercana a la demanda de la sociedad, la aplicación móvil representa una fuente de innovación y desarrollo. (e-consulta)

http://e-consulta.com/nota/2013-10-03/ciudad/presenta-comuna-de-puebla-aplicacion-para-vincular-servicios



#### PERIODICO DIGITAL

## • Se prepara la última Ciudad Mágica de la administración municipal

El Sistema DIF Municipal ya prepara el proyecto para colocar la última Ciudad Mágica de su administración, el mes de diciembre próximo. De acuerdo con su director, Joaquín García Vinay, en esta ocasión el espacio navideño donde convivirán los niños poblanos tendrá cuatro sedes en diferentes sitios de la ciudad para poner sus diferentes actividades y atracciones al alcance de todos. "El tobogán lo tuvimos el año pasado y lo vamos a volver a tener, pero vamos a hacer algunas variables", aseveró. Sin dar mayores detalles, García Vinay explicó que la Ciudad Mágica contará con nuevos atractivos que seguramente tendrán buena aceptación entre la gente, enfocadas al ocio y al entretenimiento para todas las edades. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/se\_prepara\_la\_ultima\_ciudad\_magica\_de\_la\_administracion\_municipal#.Uk 26LdLTwbA



#### **RETO DIARIO**

#### • Presenta Ayuntamiento Aplicación Móvil

Como parte de las acciones por parte del Ayuntamiento de Puebla para el constante acercamiento con la ciudadanía, la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información y la Coordinación de Comunicación Social, presentaron la Aplicación Móvil del Ayuntamiento, desarrollada como una herramienta útil de vinculación los servicios. Fernando Cortés, Coordinador de Comunicación Social, indicó que, debido a la estrecha relación entre las personas y el Gobierno Municipal, como la instancia más cercana a la demanda de la sociedad, la Aplicación Móvil representa una fuente de innovación y desarrollo. (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=52374&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-Ayuntamiento-Aplicacion-Movil

#### **NG PUEBLA**

#### **NG PUEBLA**



Viernes 04 de Octubre de 2013

## • El Implan no debe desaparecer: Olmos

El director del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), Luis Olmos Pineda aseguró que en las reuniones de transición se ha tocado el tema de no desaparecer el instituto, debido a que es de suma importancia que se siga trabajando en favor de la sociedad y los grupos vulnerables. El funcionario municipal dijo que uno de los temas prioritarios es el del crecimiento desmesurado y asentamientos irregulares, debido a que la sociedad en general no conoce los riesgos que tienen en apropiarse de un terreno en condiciones precarias. Ante esto, el responsable del trabajo con la sociedad indicó que autoridades y sociedad en general tienen que trabajar de la mano para lograr mejores condiciones de vida. (Gabriela García Guzmán)

http://www.ngpuebla.com/puebla/63893el-implan-no-debe-desaparecer-olmos#.Uk6CkOWv5KY

#### **NG PUEBLA**

#### • Presenta Ayuntamiento Aplicación Móvil

Como parte de las acciones por parte del Ayuntamiento de Puebla para el constante acercamiento con la ciudadanía, la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información y la Coordinación de Comunicación Social, presentaron la Aplicación Móvil del Ayuntamiento, desarrollada como una herramienta útil de vinculación los servicios. Fernando Cortés, Coordinador de Comunicación Social, indicó que, debido a la estrecha relación entre las personas y el Gobierno Municipal, como la instancia más cercana a la demanda de la sociedad, la Aplicación Móvil representa una fuente de innovación y desarrollo. (Redacción)

http://www.ngpuebla.com/puebla/63889presenta-ayuntamiento-aplicación-móvil#.Uk6Cu-Wv5KY

#### **NG PUEBLA**

#### Asegura SSPTM que atienden tema de asaltos en puentes peatonales

Ante los reportes de asaltos a transeúnte en los puentes peatonales de la ciudad, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPYTM) aseguró que este tema está siendo atendido por el grupo Espartacos y las zonas con mayor vigilancia son los ubicados en la zona del Periférico Ecológico a la altura de la Unidad Habitacional Agua Santa y los de San Gerónimo Caleras. El funcionario municipal detalló que de igual manera atienden los reportes de la sociedad, debido a que otros de los más vigilados son los de la Central de Autobuses Puebla (CAPU), Vía Atlixcayolt y Circuito Juan Pablo II, debido a que son donde los ciudadanos han realizado las denuncias más constantes. (Gabriela García Guzmán)

http://www.ngpuebla.com/puebla/63888asegura-ssptm-que-atienden-tema-de-asaltos-en-puentes-peatonales#.Uk6C4-Wv5KY

#### **NG PUEBLA**

#### Apoya SMDIF estudios de 244 menores

En lo que va de la administración el Sistema Municipal DIF (SMDIF) ha beneficiado a 244 menores de edad, de los cuales 81 han culminado sus estudios de nivel básico, así lo dio a conocer Joaquín García Vinay, director del organismo quien dijo que con el objetivo de seguir trabajando por los niños en situación de calle se implementará a partir de hoy el método Montessori el cual tiene el objetivo de potencializar sus habilidades. El funcionario municipal desmintió queeste programa sea perjudicial para los menores de edad, que están en la Estancia de Día buscando un mejor futuro, por lo que indicó que en todo momento se busca que todos los infantes logren un mejor desarrollo social y educativo. (Gabriela García Guzmán)

http://www.ngpuebla.com/puebla/63861apoya-smdif-estudios-de-244-menores#.Uk6DueWv5KY

## INFORMACION PUEBLA CIUDAD



#### **EL SOL DE PUEBLA**

#### • Descarta Riestra a Cuautlancingo en conflicto territorial

A pesar de la inclusión del municipio de Cuautlancingo en los estudios encabezados por el Congreso del Estado para definir la situación territorial del estado de Puebla, dicho análisis dará prioridad a los municipios de Puebla y San Andrés, insistió ayer Mario Riestra Piña, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. El "interés y el compromiso" del Congreso estatal reside en resolver el conflicto entre Puebla y San Andrés Cholula como el referido a los 8.5 kilómetros que disputan ambos los municipios, afirmó Riestra Piña respecto a la petición de Cuautlancingo de ser tomado en cuenta en el trámite legal. (Carolina Vega)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3145458.htm



Viernes 04 de Octubre de 2013



#### **HERALDO**

#### Sería una arbitrariedad eliminar el Bicentenario

La Secretaría de Transportes (ST) retirará la concesión a la ruta Bicentenario, aunque en la última lista publicada de los derroteros con más quejas y percances, aparece hasta el octavo de 10 lugares. A mediados de junio de este año, el Subsecretario de la Secretaría de Transportes, Carlos Zurita, informó que la ruta Loma Bella, 10, Azteca, Cree Madero y 2000, ocupaban los primeros cinco lugares con el mayor número de quejas de usuarios, interpuestas ante la ST durante el mes de mayo. En la sexta posición se encontraba la ruta 63; en la séptima, la línea 50; en la octava, el Bicentenario Rojo; en el novena, el Cholula; y en la décima, la ruta 4. (Alejandra Corona Flores)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-10-03/portada/seria-una-arbitrariedad-eliminar-el-bicentenario

## **CMBIO**

#### **CAMBIO**

#### ST comienza el retiro de las unidades de la ruta maldita

La Secretaría de Transporte (ST) comenzó a operar el cierre de la ruta Bicentenario A y retiró de circulación 10 unidades, como consecuencia del "camionazo" de la unidad 21 que el pasado miércoles dejó una persona muerta y 60 lesionados. El retiro de las unidades provocó retrasos en el servicio de más de una hora entre cada ruta, lo que desató la inconformidad de los usuarios. Por su parte, en rueda de prensa el subsecretario de la Secretaría de Transportes (ST), Carlos Zurita García, ratificó la postura del gobierno morenovallista de revocar definitivamente la ruta Bicentenario A y advirtió que otras 12 concesiones de diversas rutas también se encuentran en proceso de revocación ante las denuncias ciudadanas que se han presentado a la dependencia. (Redacción)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/28800-st-comienza-el-retiro-de-las-unidades-de-la-ruta-maldita

# @ La Jornada de Oriente

#### LA JORNADA DE ORIENTE

# • El presidente del Congreso tacha de incongruentes a los gobiernos de Cuautlancingo y de San Andrés

Como una "incongruencia" calificó el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña, las amenazas que han lanzado las autoridades de Cuautlancingo y San Andrés Cholula de que impugnarán la resolución del Congreso local sobre el conflicto limítrofe que tienen con Puebla, en caso de que ésta no les favorezca. En esa lógica, hizo un llamado a los involucrados en la disputa territorial a respetar la decisión que tome el Poder Legislativo en la redefinición de lindes y no descalificarla antes sin conocerla, porque fueron ellos quienes solicitaron la intervención de los diputados. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/10/04/el-presidente-del-congreso-tacha-de-incongruentes-a-los-gobiernos-de-cuautlancingo-y-de-san-andres/

# **MILENIO**

#### **MILENIO**

## • Conformarán 22 municipios poblanos Comisión Ambiental de la Megalópolis

El gobierno federal incluyó a 22 municipios poblanos como parte de la Comisión Ambiental de la Megalópolis, en la que participan Tlaxcala, Distrito Federal, Hidalgo, Puebla, Estado de México y Morelos. A través del Diario Oficial de la Federación, la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) dio a conocer el convenio por el que se crea la Megalópolis, que comprende 16 delegaciones del Distrito Federal, 22 municipios de Puebla, 79 del Estado de México, 29 de Hidalgo, 33 de Morelos y 60 de Tlaxcala, aunque puede ampliarse el territorio de influencia. (Verónica López)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4758823676ad9476506a61e66577bf05

#### **MILENIO**

• Quitarán el permiso de circulación a Bicentenario



Viernes 04 de Octubre de 2013

La Secretaría de Transporte inició con el proceso de revocación de la concesión de la Ruta Bicentenario A la cual comprende de 30 unidades y que está a cargo de Sergio Galindo, informó Carlos Zurita García subsecretario de la dependencia quien dejó en claro que el retiro de ésta no sólo es por el accidente del pasado miércoles ocasionando la muerte de una persona y la lesión de 60, toda vez que dijo presenta más reportes por quejas y había sido revisada de manera constante en operativos. En rueda de prensa, el funcionario estatal reconoció que dicho trámite podría demorar, por lo que a la par se buscará ir reemplazando el servicio y no afectar a los usuarios que ocupan dicha ruta para el traslado diario. (Elvia García)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4758823676ad9476506a61e6657c929f



#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

#### • No es decisión política retirar concesiones a ruta Bicentenario: ST

En lo que va de la administración de Rafael Moreno Valle se han revocado 12 concesiones de transporte público por mal servicio, aseguró el subsecretario de la Secretaría de Transportes en Puebla, Carlos Zurita. En una conferencia de prensa esta mañana, justificó el hecho de que se quiera quitar la concesión al priísta Sergio Galindo de la ruta "Bicentario A", que causó un accidente anoche dejando como saldo un muerto y 60 heridos. Indicó que esta ruta lleva acumulando más de 40 quejas por parte de los usuarios, por lo que dijo, no es político el hecho de revocar la concesión. Desmintió que el accidente se haya dado por falta de mantenimiento al carril de la RUTA, sino que fue por exceso de velocidad. (José Romero)

http://contraparte.mx/no-es-decision-politica-retirar-concesiones-a-ruta-bicentenario-st/

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

#### Arraigan a Talavera por presunta responsabilidad en homicidio

El priísta Carlos Talavera Pérez, quedó arraigado por 30 días en un hotel de la zona del Parque Ecológico, mientras se desahogan las pruebas por su presunta responsabilidad en el asesinato de una persona. En tanto, uno de sus empleados quedó detenido, y se investiga si realmente se trató de un homicidio en defensa propia, ante los señalamientos que ha hecho en el sentido de que sufrió un asalto, o se dio una muerte intencional. De acuerdo con fuentes ministeriales, el "empresario" ha caído en contradicciones que hacen dudar que era víctima de un asalto cuando sacó su arma y dio muerte a un presunto delincuente. (José Romero) http://contraparte.mx/arraigan-a-talavera-por-presunta-responsabilidad-en-homicidio/

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

#### Benéfico eliminar juntas auxiliares si se acercan servicios a la gente: Alejandro Guillén

La eliminación de juntas auxiliares de la capital será benéfico siempre y cuando se acerquen los servicios a los ciudadanos, consideró el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. El especialista en el tema dijo que un aspecto que debe cuestionarse a esta propuesta es por qué sólo se contemplan siete juntas auxiliares y no todas. Casualmente las juntas auxiliares más pobres, como San Andrés Azumiatla y Tlaola no están contempladas para ser absorbidas por el ayuntamiento, expresó el experto en el tema. "Si la razón de eliminar las juntas auxiliares es porque han sido absorbidas por la mancha urbana entonces todas deberían ser tomadas en cuenta", recalcó el politólogo de esta casa de estudios. (Maribel Velázquez)

http://contraparte.mx/benefico-eliminar-juntas-auxiliares-si-se-acercan-servicios-a-la-gente-alejandro-quillen/



#### **PUEBLA ON LINE**

#### • TEPJF desecha impugnación contra Tony Gali

Luego de que el PRI impugnó el triunfo del candidato de Puebla Unida a la presidencia municipal de Puebla, Tony Gali Fayad, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desechó el proceso del tricolor y dejó en firme la decisión de las autoridades locales electorales. Tras la jornada en la que Gali superó en votación al priísta Enrique Agüera, el partido tricolor acudió a los tribunales para impugnar la elección por inconsistencias en la residencia del abanderado de Puebla Unida. En el ámbito local, así como en el federal la impugnación no prosperó. Este jueves el TEPJF desechó el proceso pues el tricolor no acreditó las inconsistencias. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=44993:tepjf-desechaimpugnaci%C3%B3n-contra-tony-gali&Itemid=125



Viernes 04 de Octubre de 2013

#### **PUEBLA ON LINE**

#### • RUTA reemplazará a Bicentenario, propone ST

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política en el Congreso local, Mario Riestra Piña, avaló que la ruta Bicentenario "A" sea remplazada por unidades de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) que concesiona el gobierno estatal, como lo propuso el titular de la Secretaría del Transporte (ST), Bernardo Huerta. "Hoy en la mañana se planteaba por parte del secretario del Transporte y lo veo con ojos muy positivos la Bicentenario sea sustituida por vehículos de RUTA", indicó. Agregó que esto eficientará el servicio en la zona del periférico, luego del accidente que dejó como saldo un muerto y 60 heridos. El diputado panista enfatizó que las autoridades deben hacer la revisión del funcionamiento de esta línea y de las condiciones en que se entregaron las concesiones en la administración de Mario Marín. (Marisol Córdoba)

 $http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=44989:ruta-reemplazar\%C3\%A1-a-bicentenario-propone-st&Itemid=125$ 

#### **PUEBLA ON LINE**

#### • Tony Gali reitera apoyo a micro y pequeñas empresas para generar empleos en Puebla

El presidente municipal electo de Puebla, Tony Gali, anunció la creación de una oficina especializada en atención empresarial con el objetivo de facilitar la incorporación de nuevas inversiones, así como de informar, asesorar y acompañar a las empresas en su desarrollo productivo. Durante una reunión que sostuvo con socios de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño, delegación Puebla (Canacope), el alcalde electo ofreció reajustar la operación de atención a las empresas con el fin de lograr agilizar tramitología, créditos para micro y pequeñas empresas, así como programas de atracción turística y seguridad. "Vamos a trabajar de cerca con las micro y pequeñas empresas, porque son ustedes los generadores de empleos y nosotros atenderemos cada una de sus peticiones", señaló. (Puebla On Line)

 $http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=44986:tony-gali-reitera-apoyo-a-micro-y-peque%C3%B1as-empresas-para-generar-empleos-en-puebla&Itemid=125$ 

#### **PUEBLA ON LINE**

## • Congreso no fijará límites entre Cuautlancingo y Puebla

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña, confirmó que la actual legislatura no incluirá a Cuautlancingo en la resolución del conflicto limítrofe ya que se enfocarán en Puebla y San Andrés Cholula como se había planeado, pues el presidente municipal, Filomeno Sarmiento, presentó la solicitud a destiempo y lo atribuyó a una desorganización de ese ayuntamiento. "Nosotros lo planteamos de manera muy puntual, lo que queremos agotar en esta primera instancia es la franja de los 8.5 km. que comprende Puebla y San Andrés. Así lo manifestamos y una vez que esto sucedió le surgió el repentino interés al presidente de Cuautlancingo y entonces interpuso la solicitud formal. Ojalá lo hubiera hecho antes para llevar una planeación más adecuada", dijo. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=44988:congreso-no-fijar%C3%A1-l%C3%ADmites-entre-cuautlancingo-y-puebla&Itemid=127

#### **NG PUEBLA**

#### **NG PUEBLA**

#### Reprueba Riestra que San Andrés se 'adelante' a resolución de conflicto limítrofe

El presidente del Congreso de Puebla, Mario Riestra Piña, reprobó que autoridades sanandreseñas se estén "adelantando" a la resolución que el Poder Legislativo emitirá en relación a los límites territoriales entre dicho municipio y la capital poblana. En entrevista, dijo que las autoridades de ambos municipios venían solicitado la intervención de los legisladores para resolver el conflicto territorial que han enfrentado por años, y ahora que tomaron el tema, han recibido críticas anticipadas. Se refirió en específico al caso de San Andrés Cholula, donde el presidente electo, Leo Paisano, advirtió que si la resolución que emita el Congreso no beneficia a su municipio, llevará nuevamente el caso a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). (Karina Fernández)

http://www.ngpuebla.com/puebla/63885reprueba-riestra-que-san-andrés-se-adelante-resolución-de-conflicto-limítrofe#.Uk6DG-Wv5KY

## TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Viernes 04 de Octubre de 2013



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Los alcaldes no tienen cultura de rendición de cuentas dijo la CAIC.
- El DIF Municipal dará a montesori a niños en condición de calle para desarrollar sus habilidades funcionales.
- La Secretaria de Transporte retira las 30 concesiones al Ruta Bicentenario y suplirá con unidades de otras rutas.
- El Consejo Taxista avala el retiro de concesiones de la Ruta Bicentenario.
- Clausuran 7 negocios de venta de autopartes.



Fernando Canales Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Ayer una zona de la ciudad no durmió es una verdadera locura: Zavaleta, Bodegas del Molino, unos imbéciles con unos bafles en una explanada, yo vivo por ahí increíble, cinco pelagatos hacen una fiesta y no duermen cinco colonias alrededor, ese es México, el país de la falta de respeto, del agandalle.
- La ST inició el proceso de revocación de la concesión de la ruta Bicentenario, al respecto el representante legal de la ruta, Sergio Galindo dice que el retiro de las concesiones es arbitraria y no es viable y deslindó a Valentín Meneses como socio de la ruta.
- Cuales son las rutas con más quejas y problemas Loma Bella, la ruta 10 y la Cree-Madero.
- A pesar de que algunos municipios de Puebla sufrieron afectaciones y daños por el paso de Ingrid y Manuel hasta el momento no se registra ampliar el presupuesto del programa de empleo temporal de la Semarnat.
- Por cierto Ayuntamiento y Semarnat anuncian un ciclo de proyección de películas para crear conciencia por el medio ambiente.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- 140 policías han sido dados de baja, 70 por no pasar los exámenes de confianza, no son confiables, y los otros 70 porque ya incurrieron en algún delito.
- En cuanto a las concesiones por la ruta Bicentenario se esta procediendo a la revocación de la concesión para todas las unidades, se va a desaparecer esta ruta, es lo que dice la ST, se anunció ayer.
- Hasta el momento se han dado de alta un total de35 de los 42 pasajeros que habían sido internados en diferentes hospitales de Puebla.
- Quejas mayoritariamente contra las líneas Loma Bella, es la que más quejas tiene, los Loma Bestia, como algunos les dicen pero si acá le preguntamos que otras rutas son malas, yo creo que nos llegarían muchísimas y así de rapidito la 2000 y la Cree-Madero, son rutas que normalmente dan muchos problemas a todos los usuarios.
- En cuanto a los dormitorios, los conflictos familiares son los que terminan mandando a la calle o a los dormitorios municipales a muchos jóvenes, lamentablemente muchos andan deambulando en las calles porque en su casa no se entienden con su familia.
- El ayuntamiento de Puebla presentó la ampliación de la plataforma móvil donde a través de los teléfonos inteligentes los ciudadanos podrán reportar diversos servicios y a la vez enterarse de las actividades de la autoridad municipal, le voy a platicar como funciona, es gratis.
- El gobierno del estado apoyará económicamente la reconstrucción de los municipios y poblanos afectados por las lluvias, que no tienen el dictamen de desastre de la secretaría de gobernación porque haya otros lugares en donde la cosa esta muy interesante, necesitan apoyo.
- El alcalde ERP en Francia se reúne con el embajador de México, en el marco de su gira por ese país.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM



#### Viernes 04 de Octubre de 2013

- El subsecretario del transporte, Carlos Zurita García confirmó que a partir de este día se procederá a la revocación total de la Ruta Bicentenario "A" que comprende una sociedad y que está representada por Sergio Galindo, quienes tienen 30 unidades ofreciendo el servicio.
- Como arbitraria califican los concesionarios y socios de la ruta Bicentario "A" el anuncio de la Secretaria del Transporte de retirar las concesiones a dicha línea por el accidente ocurrido la noche del pasado dos de octubre.
- Integrantes de la Comisión del Transporte avalaron el retiro de la concesión a la unidad de la ruta bicentenario que se volcó en el Periférico, Jorge Garcilaso presidente de este grupo colegiado señaló que se iniciara una investigación para conocer el estado que guardan las unidades de esta ruta y descartó que se trate de una persecución en contra de Priistas.
- Las personas que resultaron lesionadas tras la volcadura del autobús de la Ruta Bicentenario "A" demandarán a los dueños de la unidad responsable para que se les pague una indemnización por afectaciones físicas, informó uno de los lesionados, que trabaja en una de las proveedoras de Volkswagen.
- Como parte de las acciones por parte del Ayuntamiento de Puebla para el constante acercamiento con la ciudadanía, la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información y la Coordinación de Comunicación Social, presentaron la Aplicación Móvil del Ayuntamiento, desarrollada como una herramienta útil de vinculación los servicios.
- En el marco de su gira de trabajo por Francia, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió este jueves con el Embajador de México en Francia, Agustín García-López Loaeza, quien lo recibió en la sede oficial en París.



Leticia Montagner Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Por falta de tiempo y considerar que es una prioridad política y jurídica el conflicto entre San Andrés Cholula y Puebla, el Congreso del estado solucionará este problema y quedará en el "tintero" la resolución de casos similares con Cuautlancingo y otros municipios, esto lo dio a conocer el diputado local panista, Mario Riestra.
- De 42 lesionados que llegaron al hospital de Traumatología y Ortopedia del Seguro Social, luego del accidente de la unidad Bicentenario, 35 fueron dados de alta.
- La Secretaría del Transporte determinó que estas unidades de la ruta Bicentenario perderán la concesión por factores de seguridad y por las constantes quejas de usuarios, esto lo reveló el subsecretario de transporte, Carlos Zurita, quien dio a conocer que comenzará la sustitución de unidades y se dará ampliación a otras rutas. Dijo que el dueño de la unidad que causo el accidente cubrirá los daños de los lesionados, señaló que otras concesiones se encuentran en proceso de revocación.



Patricia Estrada Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

#### **VERTICE 102.1 FM**

- Abren denuncia móvil para baches, trafico y hasta mordida vial.
- Finado de volcadura era vecino de Valsequillo, dice la PGJ.
- Revocación de la concesión de la ruta Bicentenario es inminente, dice Secretaría del Transporte.
- "La ruta Bicentenario A si es segura", dice concesionario priista.
- Podrían consignar al chofer este mismo viernes.
- Ofrece Tony Gali a comerciantes menos trámites y más seguridad.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

• Le dan 30 días de arraigo a Carlos Talavera, líder de los comerciantes, líder priista, este tiempo servirá para ampliar la investigación y deslindar responsabilidades en torno a la muerte de un presunto delincuente que habría sido sorprendido por Talavera el pasado domingo al intentar robar en un salón



Viernes 04 de Octubre de 2013

social de su propiedad, en ese momento Talavera abría agredido, disparado contra esta persona quitándole la vida.

- Retirarán de la circulación a las 31 unidades de la ruta Bicentenario tras el accidente del periférico.
- Estudiantes poblanos dan una opción para resolver los problemas de estacionamiento en la Angelópolis.

#### INFORMACION GENERAL DEL ESTADO



#### **EL SOL DE PUEBLA**

#### Obtiene Congreso local premio por transparencia

El Congreso del Estado de Puebla obtuvo el segundo lugar nacional en materia de transparencia administrativa estatal, galardón otorgado por el IFAI. Mario Riestra Piña, líder del Poder Legislativo Local, afirmó que el reconocimiento fue resultado de 50 horas de esfuerzo en la materia en el que colaboró la ex comisionada para el Acceso a la Información Pública, Josefina Buxadé Castelán. Tras obtener el galardón en décima semana nacional de la transparencia el también, líder del grupo parlamentario del PAN, afirmó que entregará actualizado a la próxima legislatura el portal de transparencia que en los últimos meses obtuvo los reconocimientos por parte del Centro de Estudios Manuel Espinosa Yglesias y de la organización Ciudadanos por Municipios Transparentes. (Efraín Núñez)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3145459.htm

#### **EL SOL DE PUEBLA**

#### Anuncian Maratón Musical para apoyar a damnificados

Los Socios del Ritmo, Yaguarú, Nativo Show, Chicos Aventura, Los De Akino, Claudio Morán, La Sonora Dinamita, Angelitas De La Cumbia, Los Kiero, Blanco y Negro, MC Latino, Kriztian Star, Los Ángeles De Puebla, entre otras agrupaciones, forman parte del elenco que desfilará este próximo domingo 6 de octubre en la Plaza de la Concordia de San Pedro Cholula, con un solo objetivo: ayudar a quienes más lo necesitan en este momento. En conferencia de prensa, Martha Cuevas, secretaría general del Sindicato Único de Trabajadores de la Música del Estado de Puebla, explicó que una decena de grupos poblanos, nacionales e internacionales. (Karina Cruz, digital) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3144216.htm

#### **EL SOL DE PUEBLA**

#### Confirma TEEP elecciones y garantiza derechos a regidor suplente

El Tribunal Electoral del Estado de Puebla, confirmó la validez de 29 elecciones, entre ellas, la del diputado electo de la alianza 5 de Mayo, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, y aplazó al Ayuntamiento de Tulcingo de Valle a integrar a Ismael Pérez Herrera, como regidor suplente, en ausencia del propietario. Aunque la propia coalición 5 de Mayo promovió un recurso de inconformidad ante el órgano para solicitar la votación de dos casillas, el proyecto del magistrado presidente Francisco Javier de Unanue y Bretón, consideró que no aportó los elementos suficientes para justificar agravios como la presión de electores y compra de votos. (Belén Cancino, digital) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3144353.htm



#### **HERALDO**

#### Tragedia, pretexto perfecto para apoderarse del transporte y enjuiciar al enemigo

El Gobierno del Estado de Puebla, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, actúa en contra de rutas de transporte otorgadas durante administraciones anteriores, pasando por alto accidentes graves ocurridos en otras redes concesionadas y dentro del Sistema de Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), proyecto implementado durante su mandato y el cual pretende posicionar en todo el municipio, desplazando cualquier obstáculo. Habría que preguntar: ¿Es la forma de iniciar el reordenamiento del transporte y de acabar con corruptelas o en su defecto, es la tergiversación del asunto a una cuestión política que llevaría a una vendetta o es el pretexto ideal para que el gobierno implemente RUTA por todos lados y a la vez se dé la oportunidad de enjuiciar a sus enemigos? (Mayra Apan)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-10-03/portada/tragedia-pretexto-perfecto-para-apoderarse-del-transporte-y-enjuiciar-al-enemigo



Viernes 04 de Octubre de 2013

#### **HERALDO**

#### • Critica el FAS servilismo de legisladores con Moreno Valle

Integrantes del Frente Amplio Social (FAS) anunciaron que la próxima semana se manifestarán en los principales cruceros de la ciudad y posteriormente protestarán afuera del Congreso del Estado por el actuar "indigno" y "servillista" de los diputados locales ante el gobernador Rafael Moreno Valle. En conferencia de prensa, representantes del Movimiento por la Alternativa Social (MAS), de la Unidad de la Fuerza Indígena y Campesina (UFIC), del Sindicato de Telefonistas; Ricardo Jiménez Ávila, Andrés Hernández Toriz y Marco Antonio Mazatle Rojas, respectivamente, criticaron a los integrantes del Poder Legislativos, quienes en los últimos días aprobaron las iniciativas del gobierno morenovallista, la de privatizar el servicio del agua en algunos municipios y el endeudamiento privado de 17 municipios para alumbrado público. (Alejandra Corona Flores)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-10-03/portada/critica-el-fas-servilismo-de-legisladores-con-moreno-valle

#### **HERALDO**

#### • Descubren ineficiencia en políticas públicas

El Gobierno del Estado de Puebla se ha incomodado por los trabajos publicados por el Centro de Análisis de Políticas Públicas México Evalúa, informó la Directora General, Edna Jaime, pues a pesar de que los datos con lo que se han realizado los proyectos son oficiales, autoridades estatales argumentaron que eran incorrectos. En entrevista, la Directora General de México Evalúa, recordó que en el mes de agosto se difundió una publicación titulada "La cárcel en México ¿para qué?", donde se reveló que el sistema jurídico de la entidad poblana no era la más optima. "Desafortunadamente, Puebla tiene unos penales municipales con una sobrepoblación muy fuerte, muy, muy grave. (Mayra Apan)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-10-03/portada/descubren-ineficiencia-en-politicas-publicas

# **Sintesis**

#### **SINTESIS**

## • Arbitraria la decisión de revocar concesión: Galindo

Sergio Galindo, propietario de la Ruta Bicentenario, línea de transporte en la que se registró un accidente que dejó una persona muerta y 60 lesionados, calificó como arbitraria la decisión del gobierno de Puebla de revocar ésta concesión, además de que confío la decisión no tenga tintes políticos. En conferencia de medios, el ex candidato priista de San Pedro Cholula defendió que Bicentenario es una de las rutas más seguras que circula en la zona metropolitana, ya que desde hace 4 años que inició su operación no se había registrado ningún accidente de esta magnitud. Por ello, solicitó a la autoridad que tome una decisión justa y objetiva para el funcionamiento de ésta ruta, ya que sería la primera vez en la historia de Puebla que la Secretaría del Transporte echa abajo una concesión por un percance. (Claudia Aguilar)

http://sintesis.mx/articulos/69885/arbitraria-la-decision-de-revocar-concesion-galindo/puebla

#### **SINTESIS**

#### Atestigua RMV Congreso de Rendición de Cuentas

Es fundamental que el manejo de los recursos públicos sea no sólo responsable y honesto sino eficiente, advirtió el gobernador Rafael Moreno Valle en la clausura del Congreso Internacional de Rendición de Cuentas 2013, donde anunció inversiones en las contralorías ciudadanas para supervisar el ejercicio del gasto gubernamental. En este evento organizado por las Auditorías Superior del Estado y de la Federación y con la presencia de Juan Manuel Portal Martínez, Auditor Superior de la Federación, el mandatario afirmó que el mejor contralor de una obra siempre será el beneficiario de la misma, 'y queremos involucrar a la gente para que se conviertan en nuestros ojos y oídos en los diferentes municipios'. El titular del Ejecutivo reconoció el trabajo que ha venido realizado el Auditor Superior del Estado, David Villanueva Lomelí, al lograr sustanciales cambios para cumplir la encomienda de vigilar la correcta aplicación de los presupuestos. (Redacción)

http://sintesis.mx/articulos/69880/atestigua-rmv-congreso-de-rendicion-de-cuentas-/puebla

#### **SINTESIS**

#### Piden autonomía en los organismos de transparencias

Con la finalidad de que haya mayor autonomía en los organismos de transparencias en las entidades federativas,



Viernes 04 de Octubre de 2013

el presidente del IFAI, Gerardo Laveaga, consideró pertinente que se revise la designación de los integrantes a modo de que su puesto se convierta en un asunto de cuotas. En entrevista al término de la ceremonia de premiación de la 3ra. Edición del Premio a la innovación a la Transparencia para la Mejora de la Gestión Institucional, el comisionado resaltó que los revolucionados en cada uno de los organismos en los estados serán apegados a derecho. Ejemplificó que en su caso particular el trabajo que desempeña en el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), está catalogado como incómodo para la administración federal. (Irene Díaz Sánchez)

http://sintesis.mx/articulos/69876/piden-autonomia-en-los-organismos-de-transparencias/puebla

#### **SINTESIS**

#### • Deberán empresas realizar autoevaluación

Las empresas deberán desarrollar una autoevaluación en torno a las 41 Normas Oficiales Mexicanas emitidas por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en materia de condiciones de trabajo digno, seguridad e higiene, capacitación y productividad, que garanticen el cumplimiento de normas. Así lo dio a conocer el director general de Inspección Federal de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Alejandro Alcántara Torres, quien sostuvo que 'no vamos a apoyar a empresas que estén en la informalidad y que no respeten los derechos humanos o violenten la Constitución'. Indicó que se busca otorgar certeza jurídica para sentar las bases para un programa de autogestión que permitan a las empresas cumplir al menos el 80 por ciento de la norma y evitar accidentes y riesgos de trabajo. (Mauricio García León)

http://sintesis.mx/articulos/69872/deberan-empresas-realizar-autoevaluacion/puebla

#### **SINTESIS**

#### Anuncia CNPR apoyo a cañeros

Productores de caña de azúcar de 220 municipios de quince estados de la República Mexicana, incluidos los de Atencingo y Calipam en el estado de Puebla, recibirán un subsidio de mil 500 millones de pesos, autorizado por dependencias del gobierno federal. José Alberto García Flores, secretario de Gestión de la Confederación Nacional de Propietarios Rurales (CNPR) a nivel nacional, explicó que los (futuros) beneficiarios o abastecedores de caña que recibirán este beneficio, deberán acreditar que son sujetos del programa mediante la presentación de hoja de liquidación expedida por el ingenio correspondiente. Una segunda opción es que presenten el documento idóneo expedido por la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), además de identificación oficial vigente, RFC o CURP, comprobante de domicilio, número de cuenta bancaria para acceder a estos recursos. (Ernesto Álvarez)

http://sintesis.mx/articulos/69867/anuncia-cnpr-apoyo-a-caneros/puebla



#### **INTOLERANCIA**

#### • Tormentas eléctricas se intensificarán en Puebla

Se prevé que en los próximos días en la capital poblana se incrementen las tormentas eléctricas que ponen en peligro a la población. Lo anterior ocasiona que los ciudadanos sean más vulnerables a sufrir descargas eléctricas que ponen en riesgo sus vidas, sobre todo si no se toman las precauciones necesarias en este tipo de casos. La presencia de las tormentas eléctricas en la capital se ocasiona por el roce entre nubes altas, que desencadenan rayos que se precipitan hacia el suelo. Por este motivo, la dirección de Protección Civil municipal insistió en alertar a la población para que no se arriesgue y tome en consideración las siguientes recomendaciones, que son fáciles de aplicar y que pueden salvar sus vidas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle noticia.php?n=113450

#### **INTOLERANCIA**

#### • Sin chistar, diputados avalan iniciativa de endeudamiento

Entre el desgano y la mayoría mecánica, los legisladores del Congreso estatal aprobaron una nueva iniciativa de endeudamiento por 300 millones de pesos con Banobras como parte del Fonrec, sin contar ni exigir con información minuciosa. Información mínima como los plazos de endeudamiento o la tasa de interés con los que se contratará el nuevo empréstito, es de la que carece la iniciativa de endeudamiento aprobada por el ejecutivo debido al formato del nuevo préstamo. Sin chistar, los diputados aprobaron la iniciativa. Ni siquiera el PRI fijó su postura. A diferencia de otras sesiones donde exhibió visos de molestia y de rebeldía ante la decisión del ejecutivo, ahora simplemente los diputados del tricolor se sumaron a la propuesta y la votaron sin



Viernes 04 de Octubre de 2013

argumentaciones contundentes o discursos entusiastas a favor de la propuesta. (Mario Martell) http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=113442

#### **CMBIO**

#### **CAMBIO**

#### • Víctimas del camionazo culpan al chofer de la Bicentenario

Las víctimas del "camionazo" señalan indudablemente al chofer de la unidad 21 de la ruta Bicentenario A como el responsable del accidente, pues según su testimonio, Martín Téllez hablaba por teléfono cuando tomó la curva para incorporarse al periférico ecológico. Aún con las secuelas del accidente, los pasajeros denunciaron que la unidad llevaba sobrecupo, además de que el chofer venía charlando con un amigo, quien venía en el estribo. Los usuarios contaron a CAMBIO que los representantes legales de la ruta que ostenta Sergio Galindo como propietario, se acercaron a pedirles la firma del perdón legal para que las autoridades no puedan levantar cargos y proceder a la cancelación de la concesión. Noé Parra, Omar Rodríguez y Adolfo Ávila fueron tres de las siete personas que permanecen hospitalizadas y que compartieron su testimonio, tras el accidente que los dejó en una cama del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). (Víctor Hugo Juárez)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/28796-victimas-del-camionazo-culpan-al-chofer-de-la-bicentenario

#### **CAMBIO**

#### • Prestanombres del Vale se rebela a la revocación

El retiro total de la concesión de la ruta Bicentenario A es una extralimitación del gobierno morenovallista, acusó Sergio Galindo López, quien formalmente se ostenta como el socio mayoritario del conjunto de más de 30 unidades que recorren cinco municipios de la zona metropolitana de Puebla, y anunció que se defenderá legalmente a través de un juicio de amparo. Según el transportista, un solo accidente no es motivo suficiente para que el gobierno del estado cancele la concesión, pues el conductor responsable de éste contaba con todas sus capacitaciones federales a través de la calificadora Transtrec. A la par advirtió que en caso de que proceda la determinación que anunció el subsecretario de Transportes, Carlos Zurita García, procederá legalmente para iniciar un juicio de amparo y evitar que se le retire la concesión. Sergio Galindo, quien fuera candidato a la alcaldía de San Pedro Cholula en las elecciones de este año, rechazó que el marinista Valentín Meneses Rojas sea el verdadero dueño de las flotillas de transportes que entraron en funciones en 2009. (Gerardo Ruiz)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/28799-retiro-de-concesion-es-una-extralimitacion-galindo

#### **CAMBIO**

#### • Hoy, Esparza rendirá protesta como rector

Alfonso Esparza Ortiz rendirá protesta esta mañana como rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) para el periodo 2013-2017. En las instalaciones del Complejo Cultural Universitario se darán cita más de 3 mil invitados para ser testigos de la nueva era de la máxima casa de estudios luego de ocho años en los que Enrique Agüera Ibáñez estuvo en el cargo. Aunque en semanas anteriores fue el propio académico quien informó que se daría a conocer a su equipo de trabajo, fuentes al interior de la BUAP dieron informaron a esta casa editorial que los nombres para ocupar los puestos de confianza y la administración central serán relevados hasta el próximo lunes. (Gerardo Ruiz)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/homo-sapiens/item/28794-hoy-esparza-rendira-protesta-como-rector

#### **CAMBIO**

#### • Muere el panista Genaro Ramírez; los morenovallistas encabezan guardia de honor

El deceso de Genaro Ramírez Rojas congregó al morenovallismo en una capilla de Valle de los Ángeles, que con una guardia de honor encabezada por el gobernador Rafael Moreno Valle y el edil electo Antonio Gali Fayad, y sus respectivas esposas, rindieron homenaje al panista. Genaro Ramírez falleció a los 47 años de edad, la madrugada de ayer en el hospital La Paz, propiedad de su familia, luego de permanecer un par de días en estado de coma. El domingo pasado, el ex jefe de la jurisdicción sanitaria 6 fue intervenido quirúrgicamente, y al término de ésta sufrió un paro cardiaco del que ya no pudo recuperarse. A través de la red social Twitter, su esposa, la diputada federal Blanca Jiménez Castillo informó sobre la muerte de su esposo, publicando un mensaje a las 3 de la mañana: "@BlancaJC: Mi amor, esposo, compañero y amigo @genaroramirez ya descansa en paz. Gracias a todos por sus oraciones". (Osvaldo Macuil Rojas)

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/28811-muere-el-panista-genaro-ramirez-



Viernes 04 de Octubre de 2013

los-morenovallistas-encabezan-quardia-de-honor

## 

#### LA JORNADA DE ORIENTE

#### Advierten maestros que autoridades alientan el odio entre los policías para reprimirlos

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) denunciaron que autoridades estatales y mandos superiores de la fuerza pública, alientan entre los policías el odio contra los maestros, por lo que sospechan que desde el gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas se desate una reprimenda violenta en cualquier movilización de su gremio. La denuncia la expresaron el pasado martes durante un foro convocado por la Asamblea Estudiantil de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), cuando los alumnos cuestionaron de qué manera habían sufrido la represión institucional del Poder Ejecutivo local. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/10/04/advierten-maestros-que-autoridades-alientan-el-odio-entre-los-policias-para-reprimirlos/

#### LA JORNADA DE ORIENTE

#### Reporta TEEP cuatro casos de delitos electorales al MP

El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) ha notificado al Ministerio Público (MP) cuatro casos de delitos electorales cometidos en el proceso comicial para que inicie las investigaciones pertinentes, dio a conocer el magistrado presidente del órgano jurisdiccional, Francisco Javier de Unanue y Bretón. La última notificación correspondió a errores en el cómputo de 78 boletas de la elección de edil en Ixtacamaxtitlán, las cuales se contabilizaron a favor del candidato de la coalición 5 de Mayo (PRI-PVEM), cuando se trataron en realidad de sufragios nulos. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/10/04/reporta-teep-cuatro-casos-de-delitos-electorales-al-mp/

# **MILENIO**

#### **MILENIO**

#### • Muere Genaro Ramírez; guardan un minuto de silencio en el Congreso

El presidente de la organización "Panistas con la Sociedad", Genaro Ramírez Rojas, falleció la madrugada del 3 de octubre en el Hospital La Paz, luego de las complicaciones por una cirugía y tras haber permanecido varias horas en un coma inducido. Durante la sesión extraordinaria celebrada este jueves, el Congreso del Estado guardó un minuto de silencio en memoria del destacado panista y exjefe de la Jurisdicción Sanitaria número 6, quien fuera uno de los colaboradores cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El presidente de la Comisión Inspectora, Jesús Zaldívar Benavides, destacó la trayectoria y el profundo amor que tuvo el líder de "Panistas con la Sociedad" hacia el partido. (Cirilo Calderón)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4758823676ad9476506a61e6657b11ab



#### **E-CONSULTA**

#### • Anuncia RMV inversión en contralorías ciudadanas

Es fundamental que el manejo de los recursos públicos sea no sólo responsable y honesto sino eficiente, advirtió el gobernador Rafael Moreno Valle en la clausura del Congreso Internacional de Rendición de Cuentas 2013, donde anunció inversiones en las contralorías ciudadanas para supervisar el ejercicio del gasto gubernamental. En este evento organizado por las Auditorías Superior del Estado y de la Federación y con la presencia de Juan Manuel Portal Martínez, auditor superior de la Federación, el mandatario afirmó que el mejor contralor de una obra siempre será el beneficiario de la misma, "y queremos involucrar a la gente para que se convierta en nuestros ojos y oídos en los diferentes municipios". (e-consulta)

http://e-consulta.com/nota/2013-10-03/gobierno/anuncia-rmv-inversion-en-contralorias-ciudadanas

#### **E-CONSULTA**

#### Desecha el Tribunal Electoral impugnaciones en 17 municipios de Puebla

El Tribunal Electoral del Estado (IEE) desechó este jueves ocho recursos de inconformidad presentados por la coalición "5 de Mayo" (PRI-PVEM) por presuntas anomalías en la elección de ayuntamientos, en julio pasado, siete



Viernes 04 de Octubre de 2013

interpuestos por el bloque "Puebla Unida" (PAN, PRD, Panal, Compromiso por Puebla y PSI), dos del partido Movimiento Ciudadano (MC) y uno más del Partido Social de Integración (PSI). Al encontrar inoperantes e infundados los agravios denunciados, los magistrados resolvieron por unanimidad de votos ratificar el triunfo de la coalición "Puebla Unida" en los municipios de San Nicolás de los Ranchos, Hueytlalpan, Cuautlancingo, Tetéles de Ávila Castillo, Hueytamalco y Ahuacatlán. (Patricia Méndez)

http://e-consulta.com/nota/2013-10-03/politica/desecha-el-tribunal-electoral-impugnaciones-en-17-municipios-de-puebla

#### **E-CONSULTA**

#### • Entrega el IFAI al Congreso de Puebla premio en transparencia

El Congreso de Puebla obtuvo el segundo lugar en la tercera edición del premio a la Innovación en Transparencia para la Mejora de la Gestión Institucional, reconocimiento que otorga en el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI). Mario Riestra Piña, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, recibió el galardón por parte de Gerardo Laveaga, comisionado presidente del IFAI, así como de José Castelazo, presidente el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), y Gloria Grandolini, directora para México y el Caribe del Banco Mundial. El Congreso obtuvo la segunda posición de 35 participantes en la categoría estatal, y fue el único poder legislativo que participó por el premio otorgado por el IFAI. (María Pineda)

http://e-consulta.com/nota/2013-10-03/gobierno/entrega-el-ifai-al-congreso-de-puebla-premio-en-transparencia

#### **E-CONSULTA**

#### • Activate por Puebla pide voz en debate de candidaturas ciudadanas

Integrantes de la agrupación Actívate por Puebla consideran de vital importancia el que la sociedad civil pueda tener participación en la reglamentación para dar paso a las candidaturas independientes a un cargo de elección popular. En entrevista, el vocero de la agrupación, José Carlos Montiel Solana, expresó la necesidad de que el Congreso local pueda recibir a especialistas de universidades y de la sociedad y que recoja las opiniones para integrar de manera adecuada la normativa de esta propuesta. Por ello este jueves la agrupación envió la solicitud formal a la presidenta de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, Josefina Buxadé Castelán, así como al presiente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña. (Erika Mejía Peniche) http://e-consulta.com/nota/2013-10-03/politica/activate-por-puebla-pide-voz-en-debate-de-candidaturas-ciudadanas



#### PERIODICO DIGITAL

#### • Invertirán en contralorías ciudadanas, anunció Moreno Valle

Durante los próximos años, el gobierno estatal invertirá en la creación de contralorías ciudadanas anunció el gobernador Rafael Moreno Valle quien destacó la importancia de la rendición de cuentas y la transparencia en el manejo de las finanzas pública, esto durante la clausura del Congreso Internacional de Rendición de Cuentas 2013, en dónde mandatario añadió que Puebla es el segundo estado con mayor transparencia presupuestal del país. Moreno Valle señaló que el objetivo de las contralorías ciudadanas es que la población se convierta en los ojos y en los oídos de la autoridad en todos los municipios de Puebla, pues no hay mejor contralor de la obra pública que los propios usuarios. (Liliana Tecpanécatl Suárez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/invertiran en contralorias ciudadanas anuncio moreno valle#.Uk4HqOWv5KY

#### **PERIODICO DIGITAL**

#### • Empresarios poblanos cuestionan la reformas hacendarias

En el marco de la conferencia "México Prospero: Acciones de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social para Promover la Paz Laboral" dictada por el director General de Inspección Federal, Alejandro Alcántara Torres, hizo un resumen de las acciones, mecanismos y alcances de la política laboral del gobierno federal, ante representantes de la iniciativa privada poblana. Durante su ponencia el funcionario informó que las empresas deberán desarrollar una autoevaluación relacionada con las 41 Normas Oficiales Mexicanas emitidas por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en materia de condiciones de trabajo digno, seguridad e higiene, capacitación y productividad, a fin de conocer su "realidad". (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/empresarios\_poblanos\_cuestionan\_la\_reformas\_hacendarias#.Uk4INOWv5KY



Viernes 04 de Octubre de 2013

#### **PERIODICO DIGITAL**

#### · Coordinadores hospitalarios de donación, prometen a fin de año en hospitales

Durante la ceremonia de inauguración del Segundo Congreso Estatal de Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células, el sub secretario de los Servicios de Salud del Estado de Puebla (SSEP), José Mario Márquez Amezcua, dio a conocer que al final del año todos los hospitales del sub sistema de salud contarán con coordinadores hospitalarios de donación. Máquez Amezcua, informó que durante 2012 realizaron más de 300 trasplantes y durante el primer semestre del año, Puebla se ubicó en el tercer lugar nacional por el número de trasplantes de riñón realizados. En ese sentido, el funcionario estatal, explicó que desde hace 24 años comenzaron la concientización en torno a la cultura de los trasplantes en el estado, obteniendo importantes logros, por lo que exhortó a la población a continuar donando órganos que pueden salvar otras vidas. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/coordinadores\_hospitalarios\_de\_donacion\_prometen\_a\_fin\_de\_ano\_en\_hospitales#.Uk4Ii-Wv5KY

#### PERIODICO DIGITAL

### • Díaz Cid se pronuncia a favor de la reelección y segunda vuelta electoral

El politólogo de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid, se pronunció a favor de que la reelección y la segunda vuelta electoral sean incluidas en la Reforma Política, luego de que el Senado anunció que iniciará el debate sobre el tema. En entrevista, señaló que nuestro país requiere de alternativas nuevas ante un sistema político "agotado", por lo que vio con buenos ojos que los legisladores busquen incluir dentro de la propuesta estas opciones. "Son temas que deben discutirse, debemos explorar opciones para ver qué es lo que más le conviene al país ", apuntó. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/diaz\_cid\_se\_pronuncia\_a\_favor\_de\_la\_reeleccion\_y\_segunda\_vuelta\_electoral#.Uk2559LTwbA

#### **PERIODICO DIGITAL**

#### · Indispensable que sociedad participe en la definición de candidaturas independientes

La agrupación Actívate por Puebla envió al Congreso del estado una solicitud para reunirse y exponer las inquietudes de la sociedad civil en el tema de candidaturas independientes. El presidente de la COPARMEX, Carlos Montiel Solana, organismo integrante de Actívate, informó que la red considera indispensable que la sociedad participe en la definición de las candidaturas independientes y que se discuta con gran profundidad, los lineamientos del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla. Solicitaron que reciban a expertos de universidades y representantes de organizaciones de la sociedad civil con el fin de generar un marco legal propicio para este tipo de candidaturas. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/indispensable\_que\_sociedad\_participe\_en\_la\_definicion\_de\_candidaturas\_in dependientes #.Uk26l9LTwbA

#### PERIODICO DIGITAL

#### • Comisión del Transporte, a favor de retiro de concesiones

El presidente de la Comisión de Transporte en el Congreso, Jorge Garcilazo Alcántara, solicitó que se revisen el resto de las concesiones de la ruta Bicentenario para garantizar la prestación de un servicio seguro, y rechazó que la determinación que tomó la administración estatal de retirarle los permisos tenga tintes políticos. Tras el accidente en el que perdió la vida un pasajero y 60 más resultaron lesionados, el legislador panista consideró prudente que se aplique una sanción ejemplar a los permisionarios que no cumplen con el mantenimiento de sus unidades y ponen en riesgo a los usuarios. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/comision del transporte a favor de retiro de concesiones#.Uk26xtLTwbA



#### **IMAGEN POBLANA**

#### • Gerardo Maldonado esconde ingresos por 2.7 millones de pesos

Las acusaciones contra Gerardo Maldonado Balvanera por el presunto usufructo de las prerrogativas y otros recursos del PAN municipal están fundamentadas. El presidente del Comité Directivo Municipal (CDM) no ha transparentado los 1.25 millones de pesos que recibió del PAN estatal ni los 1.4 millones aproximados que recibiría solo en las cuotas de los 19 militantes mejor pagados en el ayuntamiento, eso sin contar a los 300 militantes del PAN que reciben un descuento de 2 % a su salario como funcionarios municipales y que va directo a las arcas del CDM. De acuerdo a los estatutos del partido albiazul, cada funcionario designado debe entregar como cuota al



Viernes 04 de Octubre de 2013

PAN, 2 % de su salario. El presidente municipal, los regidores y el síndico, al ser funcionarios electos, tienen como responsabilidad para su partido la entrega de 10 % de su percepción mensual bruta. (Miguel Ángel Cordero) http://www.imagenpoblana.com/2013/10/03/gerardo-maldonado-esconde-ingresos-por-27-millones-de-pesos

#### **IMAGEN POBLANA**

#### • Blindada Puebla ante cólera, cero casos

Los indicios de una posible epidemia de cólera en el estado de Hidalgo y la inminencia de que la enfermedad llegue a tierra poblana han causado que la entidad se blinde. Las autoridades sanitarias estatales han advertido los riesgos, aunque Puebla permanece sin un solo caso. Apenas el miércoles pasado, la delegación del ISSSTE en el estado descartó tres casos. La atención es permanente, pero Puebla aún está en ceros, en cuanto a casos. A mediados de la semana pasada, cuando el país entero se entristecía con las escenas de inundaciones que mostraban los medios de comunicación, una temible información comenzó a difundirse a manera de rumor, hasta que se logró colar en las planas de un periódico de circulación nacional: más de 40 casos de cólera habían ocurrido en el estado de Hidalgo. (Tonatiuh Muñoz Aguilar)

http://www.imagenpoblana.com/2013/10/03/blindada-puebla-ante-colera-cero-casos

#### **IMAGEN POBLANA**

#### • El junior de Palmar de Bravo sigue prófugo; inocentes, presos

Un mes ha transcurrido del asesinato de Manuel Soria, pero para los familiares no se ha hecho justicia, porque están en la cárcel policías que no participaron en el homicidio y el hijo del alcalde Eduardo Morales Genes, César Morales Cortés, no lo han atrapado. Este jueves, los ocho policías municipales señalados de facilitar la fuga de César Morales fueron consignados ante el juez penal correspondiente, para enfrentar cargos por ayudar al joven a salir de Palmar de Bravo. Los policías en mención son: Jorge Leonel Aldana Cabrera, Pedro Adolfo Pacheco Silva, José Antonio Rosales Pérez, Antonio Hernández Vázquez, Martín Mirón Andrade, Édgar Hernández Trejo, José Teodoro Hernández Vázquez y Margarito Rosas Paredes. (Arturo Torres)

http://imagenpoblana.com/2013/10/03/el-junior-de-palmar-de-bravo-sique-profugo-inocentes-presos

#### **IMAGEN POBLANA**

#### • El fantasma del cólera acecha a Puebla

Los indicios de una posible epidemia de cólera en el estado de Hidalgo y la inminencia de que la enfermedad llegue a tierra poblana han encendido los focos de alerta entre las autoridades sanitarias estatales. Han provocado el desconcierto de algunos sectores de la población que temen un brote epidemiológico de este funesto padecimiento. Las contradicciones de algunos funcionarios del sector salud tampoco ayudan a clarificar si la entidad está blindada respecto al tema o si esta enfermedad bacteriana ya alcanzó a Puebla. Apenas el miércoles pasado, el delegado del ISSSTE en el estado, Álvaro Parra Salazar, anunciaba la detección de tres casos en hospitales de su institución, para horas después salir a retractarse y asegurar que aquella no era información oficial. (Tonatiuh Muñoz Aquilar)

http://imagenpoblana.com/2013/10/03/el-fantasma-del-colera-acecha-puebla

#### **IMAGEN POBLANA**

## • Diputados piden revisar concesiones otorgadas por Marín

Con la finalidad de evitar más accidentes, como la volcadura de una unidad de la ruta Bicentenario A, registrada el pasado miércoles y que dejó como saldo una persona muerta y 60 lesionados, los diputados locales se pronunciaron a favor de revisar las concesiones entregadas al transporte público en las pasadas administraciones. Tras la revocación del permiso a la ruta Bicentenario A, el presidente de la Comisión de Transportes del Congreso del Estado, Jorge Blas Garcilazo Alcántara, celebró la decisión del gobierno estatal. Además, reveló que durante el gobierno de Melquiades Morales se extendieron 800 concesiones, mientras que en el de Mario Marín se entregaron 5,000, dejando 2,600 pendientes, las cuales no fueron entregadas por el gobierno actual como un acto por frenar la entrega indiscriminada de permisos. (Iván Viveros)

http://imagenpoblana.com/2013/10/03/diputados-piden-revisar-concesiones-otorgadas-por-marin



#### CONTRAPARTE INFORMATIVA

#### Valentín Meneses otorgó 5 mil concesiones: Garcilazo

El presidente de la Comisión de Transporte del Congreso del Estado, Jorge Garcilazo, avaló la decisión de la Secretaría del Transporte de desaparecer la ruta Bicentenario, luego de que en un accidente causó la muerte de



Viernes 04 de Octubre de 2013

una persona y salieran heridas un total de 60. En entrevista, el actual legislador del PAN, refirió que esta decisión fue consecuencia por la falta de irregularidades que se fueron acumulando; sin embargo, no se trata de una cacería de brujas en contra de acciones que haya tomado el gobierno marinista en el sexenio anterior. El diputado panista se mostró en contra de que se pretenda desaparecer la ruta completa, sino que desde su punto de vista, lo que debe de desaparecer es únicamente la concesión del camión que se volcó y no todas las unidades de este servicio. (Angélica Patiño Guevara)

http://contraparte.mx/valentin-meneses-otorgo-5-mil-concesiones-garcilazo/

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

#### • Aumenta oferta de Educación Superior en la Sierra norte

Para alcanzar la calidad educativa es necesario contar con infraestructura y personal capacitado, expresó el gobernador Rafael Moreno Valle al colocar la primera piedra del Centro de Educación a Distancia e iniciar la rehabilitación del Centro Escolar "General Rafael Cravioto Pacheco" que se realizarán con una inversión de 14 millones 81 mil pesos. Los centros escolares, recordó, surgieron como modelo educativo en Puebla y ahora además de dignificarlos como referente de calidad educativa, requieren infraestructura adecuada y personal docente actualizado y capacitado, para elevar la calidad educativa. (Héctor Gómez)

http://contraparte.mx/aumenta-oferta-de-educacion-superior-en-la-sierra-norte/



#### **PUEBLA ON LINE**

#### Egresado de la BUAP gana beca de la Fundación para las Letras Mexicanas

Rafael Pérez de la Cruz, egresó hace un año de la Licenciatura en Arte Dramático, de la Escuela de Artes de la BUAP, y hoy es un becario en dramaturgia de la Fundación para las Letras Mexicanas (FLM), donde, a decir del escritor Vicente Quirarte, "la principal tarea es desarrollar la capacidad especial con la cual nacieron, confrontarla con creadores semejantes, hacer de la disciplina una escuela antes de un premio, y hallar en el obstáculo un aliento". ADN Diente de León, teatro para niños, es la obra con la cual Rafael Pérez de la Cruz obtuvo la beca de la Fundación para las Letras Mexicanas. Antes, su obra fue seleccionada para participar en el Festival de la Joven Dramaturgia, que tuvo lugar en la ciudad de Ouerétaro, en julio pasado. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=44987:egresado-de-la-buap-gana-becade-la-fundaci%C3%B3n-para-las-letras-mexicanas&Itemid=126

#### **PUEBLA ON LINE**

#### Puebla, tercer lugar nacional en trasplantes de riñón; se hicieron 300 en 2012

El gobierno del estado a través de la Secretaria de Salud de Puebla (SSEP) espera que para el término el 2013 todos los hospitales del Subsistema de Salud Estatal cuenten con coordinadores hospitalarios de donación, capacitados por el Centro Nacional de Trasplantes. Así lo dio conocer José Mario Márquez Amezcua, Subsecretario de los Servicios de Salud de la SSEP, durante la ceremonia de inauguración del segundo Congreso Estatal de Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células, que lleva a cabo este 3 y 4 de Octubre. Señaló que en 2012 se realizaron más de trescientos trasplantes en el subsistema estatal de trasplantes y en lo que va del primer semestre del 2013, el estado de Puebla se ubica en el tercer lugar nacional por número de trasplantes de riñón realizados. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=44984:puebla-tercer-lugar-nacional-entrasplantes-de-ri%C3%B1%C3%B3n-se-hicieron-300-en-2012&Itemid=126

#### **PUEBLA ON LINE**

## • Manejo eficiente y responsable de recursos públicos, garantiza Moreno Valle

Es fundamental que el manejo de los recursos públicos sea no sólo responsable y honesto sino eficiente, advirtió el gobernador Rafael Moreno Valle en la clausura del Congreso Internacional de Rendición de Cuentas 2013, donde anunció inversiones en las contralorías ciudadanas para supervisar el ejercicio del gasto gubernamental. En este evento organizado por las Auditorías Superior del Estado y de la Federación y con la presencia de Juan Manuel Portal Martínez, Auditor Superior de la Federación, el mandatario afirmó que el mejor contralor de una obra siempre será el beneficiario de la misma, "y queremos involucrar a la gente para que se conviertan en nuestros ojos y oídos en los diferentes municipios". (Puebla On Line)

 $http://pueblaon line.com.mx/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=44983:manejo-eficiente-y-responsable-de-recursos-p\%C3\%BAblicos-garantiza-moreno-valle&Itemid=126$ 



Viernes 04 de Octubre de 2013

# **RETO** diario

#### **RETO DIARIO**

#### • Transparencia tiene que ser adoptada por los funcionarios: Moreno Valle

Durante el Congreso Internacional de Rendición de Cuentas, el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, apuntó que la transparencia de los recursos públicos deberá ser totalmente adoptada por los funcionarios, esto a pesar que no se han dado a conocer algunos contratos para proyectos, como el Teleférico, de los Fuertes al centro histórico, la Estrella de Puebla y el Centro Integral de Servicios (CIS), pedidos vía Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (Ifai) por varios periodistas y organizaciones civiles. "La función principal de la Auditoría y de los servidores es la correcta aplicación de los recursos públicos, que haya un manejo honesto del dinero de los ciudadanos, también que sea eficiente; la honestidad no es el punto final, sino de partida. (Samantha Páez)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=52382&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Transparenciatiene-que-ser-adoptada-por-los-funcionarios:-Moreno-Valle

#### **RETO DIARIO**

#### Fundamental que el manejo de recursos públicos sea eficiente; se invertirá en contralorías ciudadana

Es fundamental que el manejo de los recursos públicos sea no sólo responsable y honesto sino eficiente, advirtió el gobernador Rafael Moreno Valle en la clausura del Congreso Internacional de Rendición de Cuentas 2013, donde anunció inversiones en las contralorías ciudadanas para supervisar el ejercicio del gasto gubernamental. En este evento organizado por las Auditorías Superior del Estado y de la Federación y con la presencia de Juan Manuel Portal Martínez, Auditor Superior de la Federación, el mandatario afirmó que el mejor contralor de una obra siempre será el beneficiario de la misma, "y queremos involucrar a la gente para que se conviertan en nuestros ojos y oídos en los diferentes municipios". (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=52379&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fundamental-que-el-manejo-de-recursos-publicos-sea-eficiente;-se-invertira-en-contralorias-ciudadana

#### **RETO DIARIO**

## Dan de baja a 5 policías de Acatzingo por actos inmorales

Autoridades del municipio de Acatzingo dieron de baja a cinco policías (cuatro hombres y una mujer) por actos inmorales en horario de trabajo, y quienes fueron videograbados con un teléfono celular. Las evidencias fueron subidas a la red social YouTube. En los tres videos se aprecia a los uniformados manoseándose, besándose y simulando relaciones sexuales entre dos varones: <a href="http://www.youtube.com/watch?v=sX7XerpoEn8&sns=em">http://www.youtube.com/watch?v=sX7XerpoEn8&sns=em</a>, <a href="http://www.youtube.com/watch?v=z32STNmAc-q&sns=em">http://www.youtube.com/watch?v=z32STNmAc-q&sns=em</a>

://www.youtube.com/watch?v=vdO2WKLw23U&sns=em (Redacción)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=52371&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dan-de-baja-a-5-policias-de-Acatzingo-por-actos-inmorales

#### INFORMACION NACIONAL

#### EL UNIVERSAL TO

#### **EL UNIVERSAL**

#### • Piden a PGR indagar liga entre CNTE y el EPR

Los presidentes de la Cámara de Diputados, Ricardo Anaya, y de la Junta de Coordinación Política, Silvano Aureoles, coincidieron en que debe investigarse la presunta implicación de integrantes de la CNTE con el Ejército Popular Revolucionario (EPR). El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Ricardo Anaya, pidió que si alguna autoridad local o federal tuviera información en este sentido debe iniciarse la averiguación de inmediato y definir qué elementos concretos y puntuales se tienen de un probable delito. "El que cualquier grupo, no solamente la CNTE, tuviera vínculos con la guerrilla, implicaría la comisión no de uno, sino de muchos delitos que tendrían que ser investigados y castigados", comentó el panista queretano. (Horacio Jiménez)

http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/diputados-piden-a-pgr-indagar-43157.html

#### **EL UNIVERSAL**

• Rechazan estados creación del INE



Viernes 04 de Octubre de 2013

Los presidentes de los órganos electorales de 25 estados del país aseguraron que no obedecen a los intereses de los gobernadores en turno, y que su eventual desaparición para crear el Instituto Nacional Electoral (INE) sería el equivalente a crear "un monstruo electoral". Entrevistados en San Lázaro donde se reunieron con el presidente de la Cámara de Diputados, Ricardo Anaya, con el presidente de la Junta de Coordinación Política, Silvano Aureoles, y con el presidente de la Comisión de Gobernación, Alejandro Moreno (PRI), los consejeros electorales locales pidieron a los legisladores que sean incorporados en la discusión de la reforma político-electoral. (Francisco Nieto) http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/alertan-a-diputados-que-seria-crear-8220un-monstruo-8221-43159.html

#### **EL UNIVERSAL**

#### • Anarquistas cuentan con "Manual de Autodefensa"

Cada vez que un anarquista actúa violentamente durante una marcha sabe qué hacer, cómo atacar y cómo protegerse de los cuerpos policíacos, pues cuenta con un Manual de Autodefensa, que en 52 páginas explica los puntos vulnerables de los granaderos, su estrategia, agrupamiento, tipo de granadas, gases que utilizan, así como sus formaciones para detener contingentes. El documento, en poder de EL UNIVERSAL, recomienda a este grupo "actuar como células", lo que significa moverse en pequeños "batallones de guerra". Cada "célula" deberá establecer su propio código e identificación para reagruparse o disolverse, atacar por diferentes flancos y tener un integrante que sepa de primeros auxilios para atender a algún herido. (Elena Michel)

http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/anarquistas-cuentan-con-8220manual-de-autodefensa-8221-43156.html

#### **COLUMNAS**



#### (Contracara/Enrique Núñez)

#### ¿Dinero? Sólo para obras suntuosas

Sin duda, el gobierno morenovallista sólo tiene dinero para obras suntuosas, para obras que aumenten el ego del Señor de los Cerros y obras que le den proyección nacional. Aunque el impacto social sea para unos cuantos, como ya sucedió con la mega rueda de la fortuna, el Ecoparque Lineal y el malogrado teleférico. Para nadie es desconocido que los municipios están marginados de este desarrollo, y lo grave es que tampoco hay para encarar los desastres que afectan directamente a la población más necesitada de la entidad. La contingencia provocada por las lluvias, según el mismo morenovallismo, colocó en estado de emergencia a los habitantes de varios municipios del estado.

Sin embargo, el gobierno del estado aseguró que no dispone de recursos para paliar los efectos del clima y también decidió no utilizar el beneficio del seguro contratado ex profeso y que se paga con recursos del erario público, con el pretexto de que el deducible es mucho más caro que los 300 millones de pesos del empréstito que ayer el Congreso local autorizó.

Es evidente que dinero para la población más necesitada de la entidad no hay. No se puede pagar un deducible porque es más caro que endeudar al estado.

Eso sí, hay dinero para derrochar a manos llenas y darle al pueblo pan y circo. En estos casi tres años el gobierno de Moreno Valle gastó más de 800 millones de pesos en obras faraónicas o de relumbrón, léase teleférico, rueda de la observación y el remozamiento de la zona de Los Fuertes.

En el fallido proyecto del teleférico, la administración estatal invirtió más de 450 millones de pesos; actualmente, la obra se encuentra en medio de un proceso legal con el INAH.

En la tan cacareada rueda de la observación, el morenovallismo desembolsó 200 millones de pesos para adquirir el artefacto y derrochó otros 200 para instalar y acondicionar los alrededores, en el llamado parque lineal.

Pero aquí no acaba el asunto. El pasado martes *La Jornada de Oriente* dio a conocer cómo el gobierno de Moreno Valle destinó, en dos años, más de 59 millones de pesos a la empresa "Creatividad y Espectáculos" para organizar espectáculos y eventos especiales, de los cuales alrededor de 31 millones de pesos se destinaron al espectáculo inaugural de la rueda de la fortuna, y este sólo duró 10 minutos. Más claro ni el aqua.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2667

#### (Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)



Viernes 04 de Octubre de 2013

#### Sin cambios en la Legislatura

Finalmente, la LIX Legislatura federal, que entrará en funciones a partir del 15 de enero de 2014, no sufrirá ya mayores modificaciones en su conformación.

Finalmente, el Tribunal Estatal Electoral desechó el recurso interpuesto por el candidato a diputado del PRI por el distrito 16, con cabecera en Puebla, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, quien impugnó el resultado del pasado proceso electoral celebrado el 7 de julio, en el cual perdió por una casilla.

El Tribunal consideró infundados e inoperantes los argumentos presentados por el exlíder del Congreso local en la LV Legislatura, y con esto ratificó el triunfo de Julián Rendón como diputado por el distrito 16, con cabecera en Puebla.

Y es que aunque a Giorgana aún le queda el camino de impugnar ante el Trife, lo cierto es que difícilmente cambiarán las cosas y su recurso muy probablemente sea rechazado en la máxima instancia.

Giorgana solicitaba la anulación de una casilla, con la cual se dio su derrota el pasado 7 de julio. El priista alegaba que ésta debería anularse porque los resultados habían sido recibidos por una persona que pertenecía a otra sección electoral, y que hubo violencia física y moral sobre los electores en dos casillas.

De todos modos, Giorgana Jiménez será diputado local, al ser el "gran perdedor" del PRI en dicho proceso. Lo realmente relevante de esta resolución es que una vez que se ha desechado el recurso de Giorgana Jiménez, materialmente ya no es posible modificar la conformación de la actual Legislatura, el PRI se quedará de manera definitiva con una bancada de siete diputados.

El otro recurso, interpuesto por el Partido Verde y avalado por el PRI, para solicitar una curul más en la nueva Legislatura, dormirá el sueño de los justos y es que se llevó a cabo una negociación a los más altos niveles para dejar la fiesta en paz, por lo que el tricolor mantendrá sus mismas posiciones.

De este modo, el último problema legal que podría modificar la composición de fuerzas al interior de la próxima Legislatura ha sido subsanado y no se ve que algún otro incidente pudiera cambiar el mapa de las fuerzas políticas de la próxima Legislatura.

#### La mano que mece la cuna

Cuál es la perversa mano que se esconde detrás de la campaña que se ha desatado para golpear el que será a partir de los próximos días el nuevo delegado del IMSS en Puebla, Rodolfo Reyes Coria.

Qué oscuro interés esta escondido detrás de los periodicazos que se le busca endilgar a quien será el nuevo delegado del IMSS en Puebla.

Sin duda para encontrar al culpable de la campaña, sólo hay que buscar a quién o quiénes se quedaron con las manos vacías, es decir, quien se frotaba ya las manos con los recursos que supuestamente iba a manejar desde esta dependencia.

Ahí esta la clave para entender por qué ahora se busca descalificar a un personaje cuya trayectoria política y administrativa no está en tela de duda.

Se ve que al que le quitaron la delegación del IMSS de verdad quedó muy ardido, pero a su vez no entendió ya el mensaje político que desde México se busca mandar: y es que no hay ya otro líder político para el priismo poblano que José Chedraui Budib, el verdadero artífice de que Reyes Coria haya llegado a esa posición.

#### Bien por Riestra

El que no se cansa de sumar y de sumar blasones a su favor es el líder del Congreso local, el diputado panista Mario Ristra Piña.

El presidente de la Junta de Coordinación Política recibió el reconocimiento por parte del IFAI al obtener el segundo lugar en la categoría de transparencia.

La opacidad en el manejo de los recursos e información que caracterizó a esta Legislatura al inicio quedó atrás, al asumir el panista la presidencia de la Junta de Coordinación Política.

Está demás decir que un papel fundamental también en la obtención de esta distinción lo juega la diputada Josefina Buxadé Castelán, quien ha orientado a la Legislatura en un tema que domina muy bien.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2666



#### (Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

#### Quedan solamente cinco semanas para definir el destino de las reformas

Si la madre de todas las negociaciones implica intercambiar posiciones en los entrados electoral, financiero y energético, necesariamente todo deberá quedar pactado entre la aprobación de la ley de ingresos y el presupuesto. Es decir, el límite es el mismo 15 de noviembre

En su primer informe de gobierno, previo a la presentación de la reforma hacendaria y ya con la energética puesta sobre la mesa, el presidente Enrique Peña Nieto afirmó que el futuro del país **se jugaba en 120 días** 



## Viernes 04 de Octubre de 2013

cruciales en los que se definirían las modificaciones más ambiciosas de los últimos años. Los desastres naturales en varios estados provocados por los huracanes "Manuel" e "Ingrid" pusieron un *impasse* a discusión política, pero el reloj sigue avanzando. En realidad, el calendario legal le juega una trastada al PRI, ya que la constitución impone el 15 de noviembre como fecha perentoria para la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación. Es decir, apenas quedan cinco semanas y, naturalmente, antes del PEF habrá de aprobarse la polémica ley de ingresos que tiene parados de manos a distinguidos sectores de la oligarquía nacional, entre ellos refresqueras, universidades privadas y cúpulas empresariales.

Los partidos de oposición le han añadido **complejidad** al entramado legislativo al **condicionar una reforma política** que incluya segunda vuelta en la elección presidencial y de gobernadores así como la nacionalización del IFE, a la aprobación de la reforma hacendaria y energética del presidente. Si la madre de todas las negociaciones implica **intercambiar posiciones** en los entrados electoral, financiero y energético, necesariamente todo deberá quedar pactado **entre la aprobación de la ley de ingresos y el presupuesto**. Es decir, el límite es el mismo 15 de noviembre. Peña Nieto tiene **cinco semanas para vivir o morir** al mismo tiempo que sus reformas.

¿Tiene capacidad el sistema político para procesar las reformas hacendaria, energética y político-electoral en apenas cinco semanas? ¿Pueden armonizarse intereses empresariales, sociales, regionales, con esa celeridad? ¿Los intereses políticos antagonistas de los partidos y grupos de presión? ¿Incluso armonizar las expectativas de los gobernadores y presidenciables de todos los partidos? ¿Todo en cinco semanas?

No queda claro que el sistema político pueda procesarlo todo si tomamos en cuenta que en los **últimos 20 años se ha avanzado a paso de tortuga** desde la apertura económica del salinismo. Desde el Tratado de Libre Comercio realmente ha habido pocos de gran calado, sino la **profundización** de muchos de los cambios económicos que benefician a la oligarquía. Si en 20 años no se pudo hacer mucho, ¿qué se podrá hacer en cinco semanas?

El impasse de tres semanas provocado por la contingencia climática tuvo un **efecto rebote**: todos los flancos opositores tuvieron tiempo para **reorganizarse mientras Peña Nieto** y sus funcionarios atendían víctimas y daños. Los empresarios tienen todo preparado para **resistir las modificaciones fiscales.** Cuauhtémoc y López Obrador alcanzaron la convergencia de sus postulados en torno a las modificaciones a Pemex y ya son un **frente común de la izquierda**. Los gobernadores andan **moviditos** cabildeando bajo para impedir la pérdida de los fondos educativos.

Y lo más inquietante no ocurre en el sistema político, sino en la oposición que se mueve en las calles. ¿Quiénes, los autodenominados **anarquistas**? Abiertos partidarios de la violencia, encapuchados, cuasi entrenados. ¿A **qué intereses obedecen?** ¿Quién los organizó y los preparó? Y lo más importante: ¿quién los financia?

¿Qué están preparando esos agentes resistentes a las reformas que apuestan por la violencia?

El campo de batalla es amplio para Peña Nieto y el tiempo es poco. Ni el mejor ajedrecista podría resolver la situación, con el componente añadido que una de sus principales piezas operadoras se encuentra lastimada. Luis "Vicegaray" es quien se ha llevado la peor parte en estos meses por el comportamiento recesivo de la economía que no ve perspectivas de mejora. También Osorio Chong sufre el desgaste de la CNTE, pero en la medida en que la movilización se normaliza, tiene un respiro que le dará aire suficiente para enfrentar las exigencias del PAN y PRD en el marco del Pacto por México que propone definir un marco aceptable para todos en la reforma política.

Una última consideración es que el PRI requiere **mayoría constitucional** para aprobar la reforma energética, por lo que requiere el voto afirmativo o del PAN o del PRD. Pero ni siquiera eso garantiza, porque las bancadas de **diputados y senadores se encuentran muy divididas.** Los dirigentes nacionales todavía no pueden garantizar el voto de todo su rebaño, y no se descartan rebeldías.

Con cinco semanas para morir o vivir, Peña Nieto tendría que empezar a pensar en elegir**cuál es la batalla que va a librar**, porque si todas se procesan al mismo tiempo, puede terminar en reformas *lights* que no dejen conforme a nadie, pero acaben costándole lo mismo al PRI.

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/28806-quedan-solamente-cinco-semanas-para-definir-el-destino-de-las-reformas

#### (Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

#### Inicia el periodo del rector de la BUAP

El recién electo rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, para el periodo 2013-2017, rendirá protesta hoy en solemne ceremonia que se llevará a cabo en el auditorio del Complejo Cultural Universitario (Angelópolis) ante la presencia de los integrantes del Consejo Universitario, con asistencia del gobernador Rafael Moreno Valle y de otras autoridades e invitados especiales.

La llegada de Alfonso Esparza a la rectoría de la universidad pública más importante del estado y una de las más importantes del país, es vista con simpatía no sólo por los miembros de la comunidad universitaria, sino



## Viernes 04 de Octubre de 2013

por todos los sectores sociales de Puebla.

El nuevo rector cubrió varios meses el interinato que derivó de la renuncia del doctor Enrique Agüera Ibáñez, y lo hizo bastante bien.

Cuando se inició el proceso de elección de nuevo rector no había duda de que el mejor candidato sería Esparza Ortiz, quien se desempeñó con acierto en el tiempo que fungió como rector interino.

Y es que su carrera dentro de la institución ha sido exitosa, habiéndose desempeñado no sólo como catedrático, sino también en puestos administrativos e incluso en un cargo sindical.

Conoce el funcionamiento de la BUAP a la perfección y su carácter sencillo y accesible a todos, le ganó simpatías dentro y fuera de la institución.

La ceremonia tendrá lugar a las 8 de la mañana y además del gobernador y funcionarios estatales, están invitados rectores de diversas universidades tanto de Puebla como de otras entidades, autoridades militares y representantes de diversos sectores de la sociedad poblana.

#### El transporte urbano

El accidente sufrido por un autobús de la línea Bicentenario, que cubría la ruta periférico, con saldo de un muerto y 60 lesionados, ha sacado a la luz los muchos problemas que existen en el transporte público de Puebla.

Los usuarios empezaron a hablar del mal trato que los choferes dan a los pasajeros, principalmente a los de la tercera edad, del estado lamentable que guardan muchas unidades, de las carreras que juegan los conductores y muchas cosas más.

Pero la realidad es que los verdaderos responsables de esa situación son quienes deberían evitar todo eso, es decir, las autoridades de Tránsito.

Si los conductores hacen todo lo que dicen que hacen, es porque no hay autoridad que se los impida, no hay autoridad que los someta a la ley.

El servicio público de transporte siempre ha sido malo, nos dicen, unas veces más que otras, pero siempre hay que ias.

Es un servicio que prestan empresas privadas, concesionadas por el gobierno y las empresas tienen que hacer cumplir determinadas reglas, y la obligación de las autoridades de tránsito, es hacerlas cumplir.

Si esto no se hace se expone a los usuarios, que son la mayoría de los habitantes de esta capital, a sufrir percances como el ocurrido el miércoles, que ponen en peligro su vida o su integridad física.

#### El problema magisterial

Nos dicen maestros amigos nuestros, que no es posible dar de baja a 70 mil maestros oaxaqueños que están en paro desde el inicio del nuevo año lectivo. Eso sería demoledor para el sistema educativo nacional.

Si eso se hiciera, maestros de otras entidades del país, como Michoacán, Guerrero y Oaxaca, se les unirían y el problema se agravaría tanto, que habría una emergencia nacional.

Lo único que resolvería el problema sería, en opinión de los maestros consultados, llegar a un acuerdo en el que ambas partes cedieran en algunas de sus posturas, pues si continúan autoridades y la CNTE "montados en su macho", este asunto no tendría fin.

Ya se aprobó la ley de reforma educativa, los maestros no aceptan algunos de sus postulados, pues hay que negociar en eso y evitar que la relación entre el gobierno y los maestros continúe deteriorándose y para esto, ambas partes deben ceder en algo.

Notas breves: tenemos malas noticias, falleció la hija de nuestro amigo y colega Raúl Zarate López, de 22 años de edad. Enviamos un abrazo a sus padres, deseándoles una pronta resignación... Murió también el doctor Genaro Ramírez Rojas, panista destacado que sonaba como posible dirigente municipal de su partido. Fue esposo de la diputada federal, también del PAN, Blanca Jiménez... Otro personaje fallecido fue el economista Jorge Cabrera Pérez, quien fuera importante colaborador del profesor Jorge Murad Macluf, desde que fue secretario de Finanzas del estado, hasta que ocupó la presidencia municipal de Puebla... El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anda en gira de trabajo nada menos, pero nada más que en París, la capital de Francia... El presidente electo de esta capital, Antonio Gali, libró yalas impugnaciones que hizo el PRI sobre su elección.

Simplemente el antes poderoso Partido Revolucionario Institucional no presentó pruebas de su acusación en el sentido de que Gali, no vivía en este municipio que empezará a gobernar el 15 de febrero próximo. Hoy asistirá como invitado a la toma de protesta del rector Esparza Ortiz.

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/28783-inicia-el-periodo-del-rector-de-la-buap





Viernes 04 de Octubre de 2013

#### (Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

#### El transporte en Puebla es un desastre que hay que medir igual, empezando por el Metrobús

Para nadie es un secreto que el Gobernador panista, Rafael Moreno Rosas, se siente dueño de Puebla, de vidas y voluntades.

Y no es el único. Hay varios mandatarios que han hecho de sus Estados un reducto familiar y de amigos, donde los demás estorban o no sirven. Alguna vez, en TABASCO, desde 1923 para ser precisos, TOMÁS GARRIDO CANABAL con sus "CAMISAS ROJAS" puso el ejemplo que hoy es seguido por nuevos caciques.

Penoso es que pocas conciencias se opongan a sus caprichos, merced al miedo, a la desvergüenza, al cúmulo de intereses que se juegan o a la comodidad de manterse en el presupuesto a costa de la propia dignidad.

No es cuestión de ser oposición sistemática a su forma de gobierno, es simplemente apelar a la justicia ante la injusticia rica en soberbia, caprichos, prepotencia e impunidad, al más puro estilo fascista. Un dictador terrible como el Duche Mussolini palidecería ante la barbarie de la administración que ejecuta el nieto del General.

Esta REFLEXIÓN se me ocurre por el accidente del miércoles 2 de octubre, volcándose un camión de la línea BICENTENARIO sobre el PERIFÉRICO DE LA MUERTE, dejando como saldo varias docenas de heridos y un muerto.

Por supuesto que hay responsables, también causas y efectos. Sin embargo, hay que intentar ver las cosas con un poco de frialdad y medir los sucesos en una dimensión razonable en lugar de perfilar la tragedia ejecutando venganzas y, a la vez, aprovechar la coyuntura para despojar de rutas de transporte a concesionarios, ligándolos de paso en asuntos de corrupción sin aportar pruebas tangibles.

Si el BICENTENARIO con sus 30 unidades pertenece a personajes ligados a anteriores administraciones, no se acierta con exactitud porque quien aparece como dueño y concesionario es el empresario Sergio Galindo, ex candidato priista a la Alcaldía de San Pedro Cholula, a quien el gobierno panista ha requerido para cancelar sus permisos y la ruta, siendo sustituidos por otras líneas y otros empresarios que seguramente obedecerán al morenorosismo.

De siempre, el transporte en varias entidades de la República ha sido objeto de manipulación y cuna de corruptelas. Puebla, no escapa. Y para no ir muy lejos, enfoquémonos a los casi tres años de la gestión de Moreno Rosas:

Mire usted, estimado lector: Infinidad de conductores no saben manejar, son cafres y ni siquiera se saben las normas viales; las líneas todas que circulan por el corredor de la 11 norte-sur han ocasionado accidentes y muertes de ciudadanos y NO PASA NADA; los autobuses Puebla-Huejotzingo-San Martín Texmelucan son unos demonios de la carretera que han dejado heridos y fallecidos por su imprudencia y NO PASA NADA.

EL METROBÚS, obra cumbre de Moreno Rosas, es UN FRAUDE, con un deficiente servicio y caro; corren los operadores a todo lo que dan, pues les cuentan el tiempo y desde un principio han ocasionado percances, algunos fatídicos, enlutando hogares. Y NO PASA NADA.

La línea ATA ha sido señalada por las mismas razones y continúa prestando atención a usuarios. No hay sanciones, no hay multas. NO PASA NADA.

Y así podríamos ir enlistando a microbuses, combis y cualquier unidad.

Los chantajes de los agentes viales son diarios a los operadores. Esto es parte de la corrupción gigante que alienta la SECRETARÍA DE COMUNICACIONES, donde despacha el gris BERNARDO HUERTA COUTTOLENC.

Agregue usted, en referencia al BICENTENARIO y el transporte que circula por su ruta, que el PERIFÉRICO DE LA MUERTE no ha recibido rehabilitación alguna, careciendo de luz, líneas que distingan carriles, lleno de baches, de barras de contención en buen estado, de señalización adecuada. EL GOBIERNO DE MORENO ROSAS no se ha preocupado por el hecho de que la construcción no la hizo él ni sus constructoras, sino la administración del priista Manuel Bartlett Díaz.

Rafael Moreno Rosas le puso atención al tramo que va desde la intersección que conduce de Valsequillo hasta Chachapa. Ahí sí mandó a instalar camellones y lámparas que se recargan con luz solar, que por cierto se cayeron solitas.

Lo demás del PERIFÉRICO DE LA MUERTE, que se lo lleve el carajo.

La vía rápida es parte de un cementerio.

Si el transporte debe ser regularizado, adelante, pero sin distingos ni arbitrariedades ni enconos partidistas. SI el BICENTENARIO va a ser sancionado de manera drástica, que se haga lo mismo con lo demás y con efectos retroactivos. Adicional a esto sería saludable que los ciudadanos sepan quiénes son los dueños de unidades y concesiones como parte de la transparencia y honestidad que se presume y no existe.

Los poblanos sabrían, entonces, el nombre de los beneficiarios y los grandes negocios, muchos, amparados en la corrupción e impunidad.

De no ser así, el asunto del BICENTENARIO se antoja más como una venganza política, inmersa en el engranaje de la persecución contra aquellos que no comulgan con la política oscura del morenorosismo.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-10-03/reflexiones-0



## Viernes 04 de Octubre de 2013

#### (Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

#### \*Bicentenario tiene un mensaje

#### \*Justifican cambio de directores

Al correo del reportero llegó el siguiente texto:

"La revocación de la concesión de la línea de autobuses Bicentenario tiene un mensaje del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas".

"Como es propiedad del ex mandatario Mario Marín Torres a través de quien fuera su secretario de Gobernación y compadre, Valentín Meneses Rojas, pero a través de un prestanombres como es el priísta Sergio Galindo, viene la venganza".

"Qué casualidad que por el accidente (volcadura) que tuvo una de las unidades con la pérdida lamentable de una vida y más de 40 heridos, inmediatamente salen a anunciar por parte de la Secretaría de Comunicaciones la revocación".

"Por qué no se hace lo mismo con otras líneas de autobuses, micros y combis que han tenido también fuertes accidentes, o bien, que atropellan y matan por la imprudencia de los conductores".

"Ahora, como se trata del Bicentenario, luego se ve que hay revancha o venganza política".

Hasta aquí el texto.

En lo que hay que dar la razón es que el número de accidentes, muertes y lesionados que dejan al año los transportistas, es alto en Puebla.

Sin embargo, cuando una persona pierde la vida bajo las llantas de alguna unidad, el concesionario paga una indemnización a la familia y con eso sique su unidad circulando.

Efectivamente, no le han revocado la concesión.

De ahí, que o bien rectifica la SCT la orden o la ratifica.

Pero que de ahora en adelante sea pareja la medida.

No por estar defendiendo a una línea de transporte, sino por los resultados que a diario arroja el saldo rojo en las calles de Puebla.

Lo que también da risa es la declaración del diputado local y presidente de la Comisión de Transportes del Congreso de Puebla, Jorge Garcilazo Alcántara, a sabiendas de que él es concesionario de unidades.

Urge a las autoridades a realizar una 'limpia' en las concesiones del transporte público.

Aquí viene el aquijonazo.

"Mario Marín Torres saturó las rutas por el exceso de concesiones que repartió".

"Las unidades de esa ruta (Bicentenario) no eran nuevas como lo presumió la administración pasada".

"Conozco los carros y cuando Valentín Meneses les otorga la concesión dijeron que eran carros nuevos, pero son carros que los reconstruyeron, a mí me consta que no son nuevos".

No hay que olvidar que este legislador ha sido beneficiado con varias concesiones.

Tiene unidades en varios municipios.

Hay que empezar por revisar las suyas.

Claro que es de dudarse, pues ha estado al servicio del inquilino de Casa Puebla.

#### **ERRADICAR VICIOS**

Otra venganza morenovallista.

Funcionarios de la Secretaría de Educación Pública del Estado justifican el cambio de directores con el argumento de que se requería desterrar viejos vicios.

Según ellos, dichos docentes habían acumulado muchos compromisos.

Además, hacían y deshacían con el cargo lo que querían.

Generalmente alguno tenía a su esposa como presidenta de la mesa directiva en el plantel donde era director.

Daba la concesión de la tienda escolar a íntimos.

Tenía bajo condiciones a los demás maestros.

En total, que el inquilino dio la orden de que fueran removidos de sus adscripciones.

Varios ya están en otros lados.

Vienen más.

En pocas palabras: al inquilino no le parece lo que dejó la pasada administración.

Así que fuera.

Bueno, es lo que dicen.

Vaya usted a saber cuál es la verdad de esta medida.

Por lo pronto, las secciones del SNTE nada pueden hacer.

A ello hay que sumarle que se les acabó el privilegio de nombrar a funcionarios en la SEP.

Quedan sólo como sindicato.

A defender los derechos laborales de los docentes.



Viernes 04 de Octubre de 2013

Ahí está su voto morenovallista. http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-10-03/mirador-0

#### (Ensalada política/Josefina Zárate López)

#### ¿Y el seguro contra desastres Apá?

Hace algunos días Rafael Moreno Valle confió en reunión que a él no le preocupaba el asunto económico para la restauración de las obras dañadas por Ingrid y Manuel en 18 municipios de la Sierra Norte y Nororiental, pues contaba con un seguro internacional de 400 millones de dólares. Pero los momentos de jactancia se le olvidaron y prefirió recurrir al crédito de 300 millones de pesos, que pagar a la aseguradora el deducible en millones de dólares.

Se le hizo más fácil al gobernante ordenar a los diputados para que en sesión extraordinaria y por vía fast track, aprobaran empréstito a Banobras, y dejar deuda pública a los poblanos por 30 años. Quiere decir que con el aval del Congreso del Estado disfraza deuda estatal con desastres por lluvias. Qué pasará entonces con el apoyo económico que el Gobierno Federal destina a través del Fondo Nacional de Desastres Naturales (FONDEN)

¿Ya se le olvidó a RMV que en sus dos primeros informes de gobierno presumió que: hemos realizado grandes obras "y sin pedir un peso prestado". Recientemente algunos alcaldes han manifestado su descontento por el endeudamiento que el gobierno del Estado ha enfrascado a los municipios para realización de obra pública, bajo el sistema de "peso sobre peso". Es decir, los ayuntamientos aportan el terreno y aportan un peso y el gobierno da otro. Cuando se concluye e inaugura la escuela, el puente, camino, hospital, etc., el gobernante se lleva la gloria y a quienes pagamos impuestos y Ayuntamientos se les carga el adeudo.

¿Pagar el deducible en dólares? es endrogarme, seguramente pensó el huésped de Casa Puebla, mejor que los contribuyentes paguen los intereses a Banobras. Por eso y nada más por eso, giró instrucciones al Congreso para que en 24 horas aprobaran el empréstito de 300 millones de pesos, mismos que ya se dice, se utilizarán para otros fines distintos a los de la catástrofe que dejaron "Ingrid" y "Manuel" en Puebla.

#### **MORENA EN PUEBLA**

En menos de una semana se puede valorar la actividad política en Puebla de cuatro fuerzas. Andrés Manuel López Obrador convocó a la asamblea constitutiva de Morena (Movimiento de Regeneración Nacional) que se llevó a cabo en el Country Club de esta ciudad, a la que acudieron poco más de 5 mil personas.

El PRI realizó en apoyo a las reformas del presidente Enrique Peña Nieto, un foro sobre la Reforma Energética en su sede municipal de la 5 Poniente y logró reunir entre 30 y 40 asistentes. Después supimos que el PRD llevó a cabo un curso de capacitación política para formación de líderes y no se contaron más de 80 mujeres.

En otro lugar de la ciudad capital, la ONU en coordinación con el IFE y los Institutos Nacional de la Mujer y el Poblano, para conmemorar el 60 Aniversario del Voto obtenido para el género femenino, la audiencia no fue mayor a 100 integrantes. Así se observa el contrastante movimiento de las fuerzas políticas en Puebla: 5 mil Personas reunió AMLO, 35 el PRI, 80 el PRD y 100 ONU-IFE e INM e IPM.

#### ALBERTO GONZÁLEZ DESEA LA RIFA DEL TIGRE: EL PRI

El ex diputado local y federal Alberto González Morales aspira a la presidencia estatal del Partido Revolucionario Institucional, pues piensa que cuenta con la experiencia y el trabajo, realizado a su paso por el Congreso del Estado y la Cámara de Diputados, cuando representó a los militantes del Distrito de Tepeaca.

Advierte que no llegará apoyado por el Magisterio, pues aunque es maestro (ya pensionado) e integrante del SNTE (Sección 23) él cuenta con el visto bueno de la dirigencia nacional del Tricolor para llevar a cabo la reestructuración que requiere su partido: sabe que tendrá el apoyo de la base, pues desde el congreso obtuvo el financiamiento para construir el bulevar Puebla-Chachapa y la ampliación de la carretera Amozoc-Tepeaca.

En reunión con AMPEP, el profesor comentó que como presidente de Obras Públicas en la Cámara, pudo gestionar beneficios para los poblanos y con orgullo presentó gráficas de las obras realizadas. ¿Cómo logrará que el PRI vuelva a tener credibilidad y principalmente, unificar a un partido, cuya ideología y cuadros prácticamente han desaparecido?, se le preguntó si quería participar en la rifa del tigre.

Con mucha serenidad y con la confianza del hombre y político que se ha desempeñado en el medio, asienta que primero que nada llevará a cabo giras de trabajo por todos los distritos, así como reuniones con dirigentes municipales, distritales y líderes de colonias. Todo durante los últimos meses del año, ya que calcula que en los primeros meses de 2014, se efectuará el cambio en la dirigencia estatal. Así las cosas, veremos y diremos.

#### **LUTO FAMILIAR**

Las familias Zárate Gil, Zárate López, Marcelino Zárate, García López, Pérez-García, Castillo-García y Zárate-Luna, García Polo, estamos de luto, llevamos un gran pesar en la mente y corazón, pues se adelantó al viaje eterno, Elisa Alejandría Zárate Gil, un ángel que se suma al clan, encabezado por Altita (madrecita inolvidable) que no esperará con los brazos abiertos en la dimensión de los espíritus, antes de entregar cuentas al Divino Creador. Nena querida, ahijada hermosa, ite queremos!



Viernes 04 de Octubre de 2013

Condolencias a la familia Ramírez Jiménez por la pérdida irreparable de doctor Genaro Ramírez. Un abrazo a la amiga Blanca Jiménez e hijos y que Dios les dé pronto consuelo.

DIOS MEDIANTE LA SEMANA PROXIMA

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-10-03/ensalada-politica



#### (El Mapache)

#### Razzia en el transporte

El lamentable accidente de un camión de la ruta Bicentenario en el periférico, fue el pretexto perfecto para que el gobierno del estado iniciara la razzia de rutas que le son incómodas a sus intereses.

Aunque muchos aseguran que es la esperada vendetta contra los intereses marinistas, pues dicha ruta es asociada con el Vale Meneses, en los hechos es la supresión de una línea que se contrapone al metrobús y sus ramales.

Bussiness are bussiness... así de simple.



Siendo una ruta de largo trayecto, desde CU hasta la Volkswagen con paradas en la 16 de septiembre y 11 sur, además de accesos a la Vía Atlixcáyotl, el boulevard Atlixco, la Recta a Cholula, Forjadores, y las entradas a Cuautlancingo, Coronango y la misma autopista, el Bicentenario obstaculiza las rutas de las ramales del metrobús, afectando el negocio.

A razón de 9 y 10 pesos el costo del pasaje, dependiendo de la distancia, el Bicentenario se convirtió en un jugoso negocio gracias a la alta demanda de los usuarios. Basta ver cómo se llenan las unidades en las llamadas "horas pico" para que se de cuenta de las pingües ganancias que se llevaba esta línea.

De ahí que visto como una mina de oro, no pasó desapercibida para los socios particulares y oficiales de la mentada RUTA, por lo que un accidente, lamentable sí pero que es uno de tantos que se ven en la ciudad, haya sido el detonante para echar a andar la maquinaria.

Visto más allá, esta medida coercitiva no tardaría en ser replicada contra otras rutas que también se contraponen al Metrobús, y cuya alta tasa de accidentes mortales podrían darles el mismo pretexto a las autoridades.

No olviden que hace unos meses, concesionarios y choferes de las rutas que circulan por la 11 norte-sur, bloquearon por más de 8 horas el periférico y los accesos a las colonias circunvecinas, en protesta por el anuncio de la construcción de la ruta 2 del metrobús en esa importante arteria vial, lo que sacaría de la jugada a muchos de ellos.

Por esa avenida corren cerca de 30 rutas, entre las que destacan la Galgos del Sur, la Agua Azul-Mayorazgo, Azumiatla, las rutas 34, 25, 1 y 4, las cuales también registran altos índices de accidentes y son las que, precisamente, se manifestaron en ese bloqueo,

Entonces, si se aplica la misma lógica usada ayer ante la volcadura de un Bicentenario, el gobierno tendrá luz verde para retirar las concesiones de las rutas que le estorban en la 11 sur para la introduccion del metrobús, y ante eventuales reclamos se limitará a esgrimir los mismos argumentos: esas rutas violan la ley del transporte. Y haciéndole al pitonizo, pues la misma suerte correría en las rutas de la 16 de septiembre, del boulevard 5 de mayo, del boulevard norte hasta la CAPU y asi, hasta donde la vista del mandamás de Casa del Cerro alcance a ver

Más fácil... imposible.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=11046:razzia-en-el-



Viernes 04 de Octubre de 2013

transporte&catid=63:el-mapache&Itemid=81



#### (Pájaros en el alambre)

En la recta final de la legislatura poblana llegará dividida la bancada del PRI, ya que el coordinador, Ernesto Leyva Córdoba perdió el control de sus diputados, después de que varios de ellos no le hicieron caso y votaron a favor de una serie de reformas del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

La tormenta para este legislador crece, porque sus compañeros, Ramón Felipe López Campos y Juan Manuel Jiménez García están convenciendo a algunos de sus compañeros para que abandonen la bancada del PRI y se sumen al diputado independiente y ex priista Alejandro Oaxaca Carreón, a fin de tener un bloque independiente para el periodo final de la legislatura, comprendido del 15 de octubre al 15 de noviembre.

La propuesta está convenciendo a las diputadas Elvia Suárez y Zenorina González, también a Iván Conrado Camacho, quienes en los próximos días podrían seguir los pasos de Alejandro Oaxaca, quien ya tuvo el primer acercamiento de negociación con todos ellos.

Es un secreto a voces que las concesiones de la ruta Bicentenario son propiedad del priista Valentín Meneses Rojas, ex funcionario marinista, las cuales obtuvo mediante terceras personas como Sergio Galindo, pues su posición al frente de la Secretaría de Comunicaciones le hizo allegarse de esos y otros privilegios que le han dejado muchas ganancias.

No sólo las unidades de la ruta Bicentenario circulan a gran velocidad en vías como la Atlixcáyotl y el Periférico, la autoridad debería poner atención a las rutas Azteca, 29, 77A y 14, cuyos choferes no respetan los límites de velocidad.

La delincuencia que 'trabaja' en Puebla ya comienza a temblar con la puesta en marcha de los drones que opera el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), pues estos artefactos no tripulados ya recorren el cielo de la capital y desde ahí captan perfectamente cada rincón.

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=6201



#### (Parabólica/Fernando Maldonado)

#### Sergio Galindo es indefendible

Nadie está exento del padecimiento que significa lidiar con operadores de unidades del transporte público en grandes ciudades. Como pasajeros o como conductores del coche de al lado en medio del tráfico citadino, los malos modos de los empleados de los concesionarios es la constante.

No se falta a la verdad si se afirma que se trata de un mal padecimiento que resulta difícil de expulsar de Puebla y otras ciudades medias del país. Se trata de un fenómeno multifactorial que resulta difícil desentrañar porque confluyen intereses particulares, de grupo y políticos; corrupción e impunidad.

El evento en el que una persona resultó sin vida y medio centenar más lesionado por la volcadura de una unidad de la ruta Bicentenario en Puebla en el Periférico es la muestra palpable de esa desentrañable madeja de intereses creados en torno a una actividad lucrativa y corrupta.

Imposible saber si detrás de esa ruta está la mano de algún exfuncionario, como Valentín Meneses, el exsecretario de Comunicaciones en el sexenio anterior, como improbable resulta corroborar si René Meza Cabrera o Marco Antonio Rojas recibieron sobornos a su paso por ese mismo encargo.

La verdad está ahí frente a nuestros ojos: el dolor y la desgracia de los deudos por la muerte accidental de la que hay un responsable directo, empleado de una empresa propiedad de Sergio Galindo, el excandidato del PRI a presidente municipal de San Pedro Cholula. La posición del empresario es indefendible como sucede con el resto de los concesionarios que lucran con la necesidad de los choferes, obligados a recorrer derroteros en tiempo récord para sacar la cuenta día a cambio de jornadas extenuantes. Doblemente paradójico el accidente del camión Bicentenario en una vía de comunicación en la que hasta hace poco había automóviles en circulación hasta con 200 kilómetros de velocidad y consecuencias funestas.

Hace poco que el gobierno del estado dispuso en esta y otras vías rápidas límites de velocidad eficaces, señalización antes inexistente y arreglo de baches que eran trampas auténticas y eso no debe regatearse. Una política pública que busca garantizar la seguridad de los usuarios es ponderable.

Mal hace Galindo en levantar el estandarte de la revancha política para evitar el retiro de una concesión obtenida que de manera sospechosa el sexenio pasado cuando fue el pueblo de Cholula quien le cobró factura al regatear el voto en la elección de julio pasado. La victimización está fuera de lugar.



## Viernes 04 de Octubre de 2013

La hipótesis de una falla en un neumático como factor del accidente evidencia una falta de mantenimiento preventivo en esas unidades que ahora deberá afrontar el empresario, obligado además a no dejar en el desamparo a su empleado que deberá pagar con cárcel por el infortunio de una muerte no deseada.

#### En el sótano...

- 1.- Recadero federal. El presidente de Coparmex, Carlos Montiel Solana, no se anduvo por las ramas. Ayer le dijo en su cara al director de Inspección federal, Alejandro Alcántara Flores, llevara un atento recado al titular del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida: levantará la mano para expresar su opinión por la eventual reducción en el número de empleos formales como consecuencia de la aprobación de la reforma hacendaria. El funcionario federal acusó recibo.
- **2.- Bola de nieve.** La crisis que vive Estados Unidos parece lejana, pero no lo es. Si no hay acuerdo entre republicanos y demócratas el mercado consumidor perderá confianza, dejará de gastar y una empresa de aquí cerquita resentirá ese estado de ánimo: Volkswagen. Alguien que se lo diga a quien despacha en la Secretaría de Trabajo, Competitividad y Desarrollo Económico.
- **3.- Fin al honeymoon.** No lo diga en voz alta pero hay quien asegura que el recién casado Gerardo Islas dejaría pronto la dirigencia del Partido Nueva Alianza en Puebla. La historia no es nueva pero cobra relevancia por el proceso de reacomodos que vive ese partido fundado por Elba Esther Gordillo, detenida desde febrero de este año por presuntos delitos de delincuencia organizada y lavado de dinero.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica



#### (La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

#### La misiva que nunca llegó

Que un grupo de presidentes municipales electos estaba planeando enviar una misiva al gobernador Rafael Moreno Valle y al Congreso del estado para solicitar que sean incorporados en los acuerdos en puerta para concesionar 25 sistemas operadores de agua y el servicio de alumbrado público en 17 municipios más.

Pero alguien les aconsejó que mejor no lo hicieran en bloque sino de manera particular, para no provocar el enojo del principal promotor del proyecto y, de paso, evitarse problemas al inicio de sus gestiones, en febrero próximo.

Los munícipes electos sostienen —y con sobrada razón—que a los ediles salientes poco les importarán algunos detalles o la letra chiquita de los contratos que suscriban—en nombre de los ayuntamientos—con los particulares beneficiados por la concesión de los sistemas operadores de agua y la adjudicación de los proyectos de prestación de servicios para el servicio, mantenimiento y ampliación de los sistemas de alumbrado público.

Las empresas de servicio de agua y organismos operadores de agua que podrían ser concesionados en la entidad se ubican en estos 25 municipios: Huauchinango, Tehuacán, Xicotepec, Acatzingo, Zacapoaxtla, Zacatlán, Acatlán, Atlixco, Chalchicomula, Chignahuapan, Cuautlancingo, Guadalupe Victoria, Huejotzingo, Ixcaquixtla, Izúcar de Matamoros, Libres, Puebla, San Martín Texmelucan, San Pedro Cholula, Tecamachalco, Tepeaca, Teziutlán, Tlachichuca, Tlacuiloptepec y San Salvador Huixcolotla.

Los 17 municipios de la entidad en los cuales el Congreso del estado autorizó **la privatización del servicio de alumbrado público** son: Acatlán, **Acatzingo**, Ajalpan, **Amozoc**, Atlixco, **Chalchicomula de Sesma**, Huejotzingo, **Libres**, Los Reyes de Juárez, **San Martín Texmelucan**, San Salvador el Seco, **San Pedro Cholula**, Tecamachalco, **Tehuacán**, Tlachichuca, **Tlacotepec de Benito Juárez** y Tlahuapan.

Que en el transcurso de los próximos días un delegado federal en Puebla dejará su cargo, y no por malos resultados, sino para reintegrarse a las oficinas centrales de la dependencia en el Distrito Federal, por invitación del propio secretario de Estado que palomeó ya su nuevo nombramiento.

Un tip: el susodicho ha sido diputado federal. \*\*\*

Que este viernes, en el Tec de Monterrey Puebla, sus directivos y patrones se reunirán en una cena para celebrar el décimo aniversario de la inauguración de este campus, del que han egresado 4 mil 100 profesionistas.

Al evento han sido invitados no sólo los miembros de su Patronato, que en Puebla preside José Antonio "El Diablo" Fernández Carbajal, sino autoridades, empresarios y profesionistas egresados del Tec de Monterrey.



Viernes 04 de Octubre de 2013

Antes de la cena y el show musical, **el periodista Ricardo Rocha ofrecerá una conferencia a los asistentes**, en agradecimiento a sus donativos en apoyo del Instituto para el Desarrollo y Emprendimiento del Migrante, el cual busca beneficiar a familias de migrantes poblanos residentes en Nueva York.

El director general del Campus Puebla del Tec de Monterrey es el doctor **Rashid Abella Yunes**.

Que este viernes, en el Complejo Cultural Universitario de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz no sólo tomará posesión como rector de la BUAP para el periodo 2013-2017, sino que inaugurará una nueva época en la historia de la máxima casa de estudios, por la cual esta institución dejará de ser utilizada como trampolín político o plataforma electoral de aspirantes a cargos de elección popular.

La ceremonia arrancará a las 8 de la mañana.

http://e-consulta.com/blogs/corte/

## (Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

#### Castigo merecido al marinismo

Pues la verdad es que no se sabe en qué va a terminar el tema del "retiro" de la concesión a sus actuales propietarios o propietario de la Ruta Bicentenario. Lo verdaderamente serio y responsable es que el gobierno del estado a través de la Secretaría del Transporte cumpla con su compromiso: quitar los permisos al prestanombres y terminar con la estela de impunidad del verdadero dueño.

El gobierno de Puebla anunció que será sancionado el dueño de la ruta con el retiro del permiso, tras el accidente del miércoles por la noche en el periférico. El gobierno debe cumplir su compromiso para evitar especulaciones en relación a un nuevo acuerdo que soporte la impunidad de que goza el grupo cercano a Mario Marín.

El gobierno ya pactó con Marín y su grupo: Cárcel a Alfredo Arango; destierro a Javier García Ramírez e impunidad para Valentín Meneses Rojas, Mario Marín, Jorge Mendoza Velarde y otro tanto de pillos que se hicieron de inmensas fortunas, concesiones del transporte público, notarías públicas, escuelas, edificios, terrenos, casas de campo, motocicletas y autos de colección, relojes y joyas, empresas inmobiliarias, restaurantes, constructoras, entre otros.

El gobierno ya pactó y cumplió, pero eso no significa que los marinistas puedan hacer lo que quieran ni caminar por la vida con absoluta impunidad. Y fue el accidente de la Ruta Bicentenario el que revivió la indignación de los poblanos en contra del marinismo. De hecho ya el sábado pasado, por la boda de Mario Marín García en la Catedral angelopolitana se avivó la herida provocada por la corrupción y la impunidad del marinismo.

Ahora con el accidente, una vez más pues existen versiones de que el verdadero dueño de la Ruta Bicentenario es el ex secretario de Comunicaciones y Transportes Valentín Meneses Rojas. Claro, no existen pruebas de ello, pero nadie tiene duda de ello ¿O sì?

Por supuesto que un accidente no es motivo para retirar concesiones del transporte público, pero sí es motivo para hacer un escándalo de tipo político que buena falta le hace a Puebla, para seguir arremetiendo contra el villano favorito: Mario Marín y sus secuaces.

Lo más importante del tema es que no quede en el olvido, en el anecdotario político y en una muestra más de impunidad para quienes se robaron todo en el sexenio pasado. Si se va a castigar al dueño y al prestanombres de la Ruta Bicentario, pues que se castigue.

#### El Verdugo

Diversificado en sus inversiones, el ex gobernador de Puebla es lo mismo socio en portales de noticias por internet, que en el transporte público, en el sector inmobiliario y el educativo. El Verdugo dice: bueno en el número de escuelas como socio o dueño le gana Darío Carmona.

http://www.e-consulta.com/opinion/2013-10-03/castigo-merecido-al-marinismo

#### (Marco Antonio Ramírez Moreno)

#### Ya basta de comités electoreros en el PAN

"El Estado requiere del recto ejercicio de la autoridad, que no es el mero dominio de un hombre o de un grupo, sino que tiene por fin la realización del bien común..." (1)

Sin dejar de reconocer el liderazgo y la investidura que poseen tanto del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, como el alcalde Eduardo Rivera Pérez, debe prevalecer sobre ellos y sobre cualquier gobernante emanado del Partido Acción Nacional, el compromiso y el respeto a sus principios y doctrina, reconociendo sobre ellos la importancia de la militancia y sus diferentes expresiones o mal llamamos grupos. Dichas expresiones son fundamentales para darle vida y dinamismo a cualquier estructura humana. Despreciar cualquier manifestación así sea totalmente opuesta a nuestras propias ideas no sólo limita a la organización,



#### Viernes 04 de Octubre de 2013

sino tiende a desaparecerla, como un cáncer que la carcome desde dentro poco a poco.

Quien desee proponerse como líder del Comité Directivo Municipal debe contar más que con el respaldo de esos llamados "grupos" que sólo dividen y enemistan a la militancia. Debe poseer la capacidad para dar equilibrio y voz a todos pero principalmente, conciliar intereses, esos que son superiores, aquellos que privilegian la verdadera esencia del panismo y la democracia.

Esos valores que dicen no a la "meritocracia" ya basta de pensar en el partido como una agencia de colocación y no como un órgano encargado de velar, luchar y exigir tanto a los gobiernos como a los ciudadanos el diálogo, el orden y el cumplimiento del deber político permanente en la sociedad. Debemos alcanzar y exigir un Comité Directivo Municipal que este a la altura de Puebla y sus ciudadanos, que entienda y exija pero coadyuve a la autonomía del gobierno municipal en la que los ciudadanos elegimos a la cabeza de éste a José Antonio Gali Fayad y quien sin duda perfilará no sólo poblanos y poblanas de excelencia para la construcción de esa Puebla que merecemos, sino también panistas que estén a la altura del reto de transformar nuestro Municipio.

Ya basta de un Comité Municipal electorero, con una visión miope y pobre de su militancia y de su entorno político social, se requiere de un comité con una firme convicción y una verdadera vocación del deber en la formación de ciudadanos y ciudadanas con nuevos perfiles de participación, con la capacidad de dialogar con todas las expresiones sociales, reconocer sus necesidades sin perder la mística panista, pero sobre todo con profesionalismo. Necesitamos panistas preparados tanto para gobernar, como para la vida. No podemos permitir que la sociedad nos rebase, debemos estar preparados para alcanzar la excelencia. Misma que sería imposible sin reconocer la importancia de los jóvenes y las oportunidades para ellos, de la misma forma que se debe incluir de manera activa a los fundadores y luchadores incansables del partido quienes en tiempos difíciles dieron su tiempo y trabajo de manera incondicional sin recibir nada a cambio, sólo la satisfacción del deber cumplido por Acción Nacional. Ellos y muchos de nosotros hemos visto en el PAN la única forma de participación política activa para mejorar nuestro entorno, nuestra colonia, nuestra ciudad, nuestro país.

Equivocado el que piense que la mesa está servida y los platos repartidos. La democracia no es un premio o regalo, ni una ocurrencia, ni cuestión de suerte, no es antojo de un dedo indicativo, ni de una organización o de un ser siniestro. La democracia es el trabajo y la posibilidad de expresión de todos y de cada individuo, es la posibilidad de dar orden a cada uno de nosotros y a cada idea, sentimiento o necesidad. Existe un lugar para cada uno de nosotros, la altura la define cada militante con base a su preparación, liderazgo, esfuerzo, interés, trabajo y amor por su patria.

Puebla necesita un comité directivo municipal que pueda y sepa llevar a cada uno de sus militantes a un mismo punto de acuerdo para que en equipo como una sola expresión seamos capaces de llevar a nuestro partido en un mismo sentido, en la dirección y hacia el fin para el que fue creado: "El bien Común".

"Frente a las minorías que controlan el poder político, económico y social, y que encuentran subversiva la participación encaminada a cambiar los sistemas que mantienen sus privilegios, una vez más reiteramos nuestra fe en la acción política y en el derecho... Acción Nacional se pronuncia a favor de una transformación revolucionaria, que con audacia y justicia promueva relaciones reales y efectivas." (2)

Hoy tenemos la oportunidad de profundizar en los grandes cambios que requiere nuestro partido, hoy es el momento de unir voluntades en torno a un sólo objetivo, es momento de olvidar nuestras diferencias, en el PAN no debemos vernos como diferentes, sino como complementarios, es un reto que debemos asumir con verdadera responsabilidad, así lo pienso y así los expreso.

http://www.e-consulta.com/opinion/2013-10-03/ya-basta-de-comites-electoreros-en-el-pan

#### (Raymundo García)

#### La lucha por la democracia municipal

Después de que concluyó con éxito la elección de los futuros miembros del Poder Legislativo poblano que no se ha visto sometido a un proceso de judicialización escandaloso; no sucede lo mismo en la lucha por el poder municipal; en ella se han dejado para el trabajo final del tribunal electoral del estado, los temas que aparecen como problemáticos y muchos con la amenaza de revivir marchas a la ciudad de México para hacer denuncias delo que ahora se empieza a denominar como violaciones sistemáticas de derechos políticos, considerados como derechos humanos a partir de la reforma del artículo 1º de la Constitución federal en el año 2011.

La lucha democrática de las elecciones municipales, es considerada como el histórico ejercicio de la política mexicana, sobre la cual se fue forjando el nuevo régimen democrático de nuestros días. Inclusive el politólogo Robert Dahl, allá al final de los años setentas, no dudó en prescribir el camino de México hacia la poliarquía –la democracia- a través del impulso de la lucha política electoral asentada en ganarle al PRI, primero los ayuntamientos, después los congresos estatales y las gubernaturas, para arribar a un régimen democrático. Camino seguido y ampliamente documentado que fue posible gracias al cambio de dirección del estado



#### Viernes 04 de Octubre de 2013

mexicano de su visión social hacia una dimensión neoliberal a partir de los años ochenta.

La reforma política de 1977 primero, la entrega de re cursos financieros propios para que los administraran los ayuntamientos, provenientes del cobro del impuesto predial, junto con la reforma municipal, que en 1983 dotó al municipio mexicano constitucionalmente de más recursos económicos mediante las participaciones federales, los cuales fomentaron el interés por la conquista del poder y de los ayuntamientos. De tal suerte que la reforma política municipal que introdujo la representación proporcional en la totalidad de municipios mexicanos, produjo el gran movimiento de democratización mexicano al ras del suelo. Así, la lucha política por el poder municipal se convirtió en la principal escuela de la democracia,, razón por la cual cobra vital importancia que sea respetada la decisión ciudadana dentro de este espacio territorial, que es base de la división estatal y de la descentralización regional, asimismo, sustento del federalismo dual.

Es natural que en toda contienda electoral tanto ciudadanos como partidos políticos, no queden conformes con los resultados; pero para ello, el sistema electoral mexicano garantiza a través de sus principios constitucionales elecciones cada vez más confiables, con resultados objetivos, con la actuación de organismos electorales independientes, pero sobre todo, que se aplica sin reserva alguna el principio de legalidad. Por ello, dentro de los conflictos jurisdiccionales para resolver las impugnaciones a los resultados electorales en un escaso número de municipios poblanos, destacan algunas por el camino que ha seguido la construcción del poder municipal que será por un periodo extraordinariamente largo a cotidiano: Por lo menos tres municipios están poniendo en la mesa política una observación dirigida a los organismos electorales poblanos: IEE y TEEP, en atención a que el nombramiento que hizo el Poder Legislativo, fue severamente cuestionado en el campo de la legitimidad, y ahora ciudadanos de Atzitzihuacan, Huatlatlauca y Gral. Felipe Ángeles, dan cuenta a los medios de comunicación y a la opinión pública de un conjunto de actividades durante el proceso electoral que deterioran la imagen democrática, modernizadora y de respeto irrestricto al principio de legalidad, y por supuesto de respeto y no violación a los derechos humanos reconocidos *erga omnes* -entre ellos los derechos políticos- por nuestra Constitución a partir de 2011.

Seguramente, al final del proceso electoral poblano 2012-2013, la democracia municipal quedará salvaguardada.

http://www.e-consulta.com/opinion/2013-10-03/la-lucha-por-la-democracia-municipal



#### (Garganta Profunda/Arturo Luna)

#### La (Insufrible) Burocracia del FONDEN

Pocos realmente saben que no fueron una **treintena** sino exactamente **100** los **municipios** del estado de **Puebla** que sufrieron algún tipo de daño por el paso del huracán "**Ingrid**" y la tormenta tropical "**Manuel**". Ante la emergencia, el staff de la **Secretaría de Finanzas y Administración** actuó con rapidez e integró y entregó en tiempo y forma todos los **expedientes** al **FONDEN** para solicitar la correspondiente **declaratoria de desastre natural**, con el fin de acceder a **recursos federales** para la rehabilitación y/o reconstrucción **inmediata** de escuelas, caminos, carreteras, puentes y sobre todo viviendas.

Sin embargo, el **Fondo de Desastres Naturale**s sólo aceptó **31**; es decir, ignoró olímpicamente **69** solicitudes, a pesar de que en igual número de municipios se reportaron **afectaciones** que los peritos y especialistas estatales documentaron plenamente, cumpliendo los**requisitos** del caso.

¿Por qué el **FONDEN** aceptó otorgar sólo 31 declaratorias al estado de Puebla, pese a la gravedad de los daños en otras 69 localidades?

Simple y sencillamente por la terrible, e insufrible, **burocracia** de ese**fondo de contingencias** dependiente de la Secretaría de Gobernación federal.

Y es que no sólo Puebla sino la mayoría de los estados afectados por los fenómenos climatológicos de septiembre encontraron que el proceso de declaratoria de desastres continúa **igual o peor** que en los sexenios de **Vicente Fox** y **Felipe Calderón.** 

Es decir: con una **metodología** complejísima y subjetiva, prácticamente sujeta a caprichos y veleidades de funcionarios menores, que hacen **muy difícil** permitir a las entidades el acceso**rápido y expedito** a los recursos del fideicomiso.

Salvo **Guerrero**, que por obvias razones mereció toda la atención y toda la fuerza del Estado mexicano, los otros estados golpeados por "Ingrid" y "Manuel" se las están viendo **muy duras** para encarar**financieramente** las consecuencias del desastre.

En otras palabras, en Puebla hay 69 municipios que **no recibirán apoyo** de la Segob y que deberán **rascarse con sus propias uñas.** 

O más bien con las uñas del gobierno estatal, que deberá asumir, como pueda, y de donde pueda, el costo



Viernes 04 de Octubre de 2013

de la reconstrucción total.

De ahí que el **Ejecutivo** esté explorando **diversas alternativas** para hacer frente a ese gasto imprevisto, como la **solicitud** presentada al Congreso –aprobada este jueves por unanimidad- para que Puebla participe en el **Fondo de Reconstrucción de Infraestructura**(Fonrec), el cual es un programa del **Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos** (Banobras) que opera como un bono cupón cero del gobierno de la República.

Más allá de los recursos que autorice el FONDEN para los 31 municipios con declaratoria –y cuyo monto a la fecha es todo un**misterio**- y de la posibilidad remota de activar el **seguro de desastres naturales** contratado al inicio del sexenio –que contempla una cobertura equivalente a 80 millones de dólares, aunque con un deducible demasiado costoso para atender esta contingencia en particular-, la finalidad de la vía **Banobras** es obtener hasta **300 millones de pesos** como contraparte estatal, para atender los daños causados por los fenómenos climáticos en las localidades que no consideró el Fondo de Desastres Naturales, con el atractivo de que el estado **sólo pagará los intereses**, pues el capital va a fondo perdido, es decir, **no es crédito ni endeudamiento.** 

No por nada el gobernador **Rafael Moreno Valle** declaró, en su gira por Huauchinango, que **su administración** apoyará económicamente la reconstrucción en los municipios afectados por las lluvias que **no entraron en la declaratoria de desastre natural**emitida por la Segob, como **Amozoc**, que sufrió severos daños en infraestructura –se afectó un puente- que la administración estatal deberá reparar sí o sí, sin importar la lentitud, las omisiones o la abulia del FONDEN.

Urge que el gobierno federal **revise las reglas de operación** de un ente tan importante como el FONDEN, pues hasta hoy parece ser **más un obstáculo que una solución** ante una emergencia nacional como la que se vive hoy en México.

Y Puebla y el resto de los estados afectados por el huracán y la tormenta del mes pasado son lamentablemente un claro **ejemplo** de ello. ¿O alquien lo duda?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\_prof/

#### (Contrastes/Carlos Gómez)

#### Justo castigo a transportistas

La medida de cancelar la concesión de la ruta Bicentenario es quizá una de las medidas más enérgicas pero necesarias para hacer entender a los dueños de dichos permisos que en sus unidades viajan personas y no costales de papas.

Es ilógico pensar que cancelar el permiso a la familia Galindo es excesivo. Por el contrario, miles de usuarios del transporte público avalarán la medida porque son ellos los que padecen las pésimas condiciones de las unidades.

Son miles de familias poblanas las que tienen que poner sus vidas en manos de un operador que viola todas las normas posibles para poder ganar el pasaje y llevarse escasos pesos, mientras los concesionarios diariamente llenan sus bolsillos.

Rafael Moreno Valle pensó más en los ciudadanos que en los escasos comentarios políticos para defender, innecesariamente, al dueño de la concesión de la ruta Bicentenario.

Quienes escriben, opinan, hacen conjeturas políticas, plantean revanchismos y sugieren hipótesis, no viajan en el transporte público.

Una y otra vez hemos sido testigos de cómo los operadores del transporte público se estacionan en doble fila, rebasan sin ninguna precaución, se pasan los semáforos en rojo y ponen en riesgo la vida de miles de niños, adultos y ancianos.

También son visibles las pésimas condiciones en las que circulan una buena cantidad de unidades del transporte público, pero como los concesionarios tienen sus autos particulares no les importa que estén en riesgo la vida de las personas.

Ojalá que la acción emprendida por el secretario del Transporte, Bernardo Huerta, vaya más allá de cancelar la concesión de la ruta Bicentenario y revise a fondo la condición de cientos de unidades del transporte público.

Rafael Moreno Valle y Bernardo Huerta cuentan con el apoyo de miles de poblanos que agradecerán que se aplique mano dura contra los concesionarios y operadores del transporte público.

Lamentablemente siempre se actúa después de que ocurre un accidente grave, como la volcadura de la unidad de la ruta Bicentenario, pero nunca es tarde para poner orden y salvaguardar miles de vidas.

\*\* \*\* \*\*

Para los que estén interesados en conocer qué ocurrirá en la BUAP a partir de este día en que Alfonso Esparza rendirá protesta como rector para el periodo 2013 -2017, deberán poner mucha atención en su discurso.

Deben estar muy pendientes de las palabras de Alfonso Esparza porque ahí está la respuesta a muchas dudas de las clases universitaria y política.

Habrá muchos cambios en el rectorado de Alfonso Esparza.



#### Viernes 04 de Octubre de 2013

Son cambios de funcionarios, de estilo de hacer y ejercer la política, de la relación con los grupos opositores, de la relación con medios de comunicación, de usar y aplicar el presupuesto universitario.

La nueva etapa en la BUAP empezará a partir de hoy, pero se reflejará de manera palpable a partir del próximo lunes.

\*\* \*\* \*\*

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=item&id=44991:justo-castigo-a-transportistas&Itemid=137

## **MILENIO**

#### (Trascendió Puebla)

Que como un fuerte rumor se propagó ayer por la noche la supuesta detención en una clínica de la ciudad de Puebla de Fabián Granier, hijo del ex gobernador de Tabasco, Andrés Granier, por su presunta responsabilidad en el delito de defraudación fiscal.

La versión no se oficializó al cierre de esta edición. La Procuraduría General de Justicia informó a Milenio Puebla que estaba descartado ese hecho y la delegación de la PGR comunicó que no tenía noticia, porque cuando ocurre algo así son elementos de la oficina central de México de la PGR que actúan en los estados sin reportarlo a las delegaciones.

Que la Semarnat dio luz verde a la empresa Minera Frisco, de Carlos Slim, a través de su filial Espejeras iniciar con los trabajos de exploración en busca de oro y plata en el cerro ubicado en la comunidad de La Cañada en el municipio de Tetela de Ocampo, en el estado de Puebla.

La información fue oficializada en la Gaceta Ecológica número 44, en la que se detalla que la minera tiene un periodo de dos años para hacer esos trabajos. En el municipio ha habido rechazo por parte de los habitantes que han argumentado los daños ambientales y sociales que causaría este proyecto.

Que el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz, realizará los cambios en la estructura de la máxima casa de estudios del estado durante el fin de semana.

La renuncia de los vicerrectores y de más de 100 funcionarios está marcada para este 4 de octubre, por lo que, aquellos que encabezarán puestos claves en la gestión 2013-2017 serán llamados durante este fin de semana. Que el vicerrector de Investigación y Estudios de Posgrado, Pedro Hugo Hernández Tejeda, no continuará durante la gestión de Esparza Ortiz debido a que tramitó su jubilación. En el mismo caso está, Lilia Cedillo Ramírez, directora del Centro de Detección Biomolecular (CDB) dejará su puesto ante el proceso de jubilación.

:Que los cambios al interior de la BUAP comenzaron en el Consejo Universitario. Rosa Isela Ávalos Méndez dejaría la secretaria técnica del Consejo Universitario para dejar su lugar al director de Educación Media Superior de la BUAP, Jorge Luis Lima Villegas.

Con lo anterior, el director del Bachillerato Internacional 5 de Mayo, Ordorico Mora Carreón quien se desempeño como presiente de la Comisión electoral durante las elecciones de rector, se encargará de la Dirección de Educación Media Superior.

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9193249

## (Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

#### Chuayffet, el mejor aval

Hoy es el día de los universitarios de la BUAP, serán la mayoría de los tres mil asistentes a la toma de posesión de Alfonso Esparza Ortiz como rector para el periodo 2013-2017.

Unos 73 mil más no asistirán pero esperan ser incluidos en la política de la Rectoría con el arranque de la nueva etapa donde ha ofrecido la atención a los alumnos de preparatoria, licenciaturas y posgrados.

El contador público prácticamente ha planchado su arribo a la Rectoría y su úlitmo encuentro, quizá el más importante, fue con el secretario de Educacion Pública federal, Emilio Chuayffet Chemor, de quien tiene todo el respaldo para desempeñarse con éxito en el cargo.

Sería una exageración bautizar el rectorado de Esparza Ortiz como de la esperanza, pero no dudaría en llamarlo el rector de los estudiantes, sector que ha sido marginado, ponderado en su voto y utilizado para el show mediático.

La sesión solemne del Consejo Universitario es finalmente el órgano de gobierno colectivo más representativo al que se le ha reintegrado la legalidad para cumplir con la legislación universitaria, pero más allá de cumplir con la ley, se le debe reintegrar facultades de debate y acuerdo.

Con la toma de posesión en un evento austero en el auditorio del Complejo Cultural Universitario se sustituye los actos de oropel por una ceremonia tempranera para los universitarios, y no para la clase política, justo en el



#### Viernes 04 de Octubre de 2013

horario en que las actividades docentes han inciado.

La universidad, como ocurre con el resto de universidades públicas, enfrenta condiciones presupuestales muy complicadas porque existe parálisis en el ejercico del gasto público federal, lo que implicará redoblar esfuerzos para cumplir las metas en todos los ámbitos.

En el ascenso de Alfonso Esparza Ortiz a la Rectoría de la BUAP estarán presentes los representantes de los tres Poderes del Estado, un acto oficial de relación respetuosa en el marco de la autonomía universitaria. Enhorabuena.

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9193248



#### (Posdata/Alfonso González Téllez)

#### Esparza, el futuro de la BUAP

"No hay fecha que no se cumpla, plazo que no se venza, ni deuda que no se pague"; así reza el famoso dicho popular que embona a la perfección en la vida interna de la BUAP, particularmente, por la fecha que hoy marca el calendario, 4 de octubre.

Y es que el escenario, las circunstancias, las cosas y la arena política están dados para que hoy**Alfonso Esparza Ortiz** se convierta en el nuevo rector de la BUAP por los próximos 4 años, por el periodo 2013-2017. En punto de las 8 horas de hoy, teniendo como escenario el Auditorio del Complejo Cultural Universitario (CCU) de la máxima casa de estudios, por fin se llevará a cabo la toma de posesión del nuevo rector de la BUAP.

Esparza fue paciente, inteligente, maduro y muy perseverante para lograr su objetivo, la rectoría.

Se mantuvo, eso sí, siempre en las esferas del poder en la BUAP, siempre en el grupo de primer nivel de la institución trabajando, construyendo y demostrando su capacidad.

El grupo que lo catapultó y que le permitió mostrarse en la institución poblana como un verdadero académico y buen administrador, sin duda, fue el agüerista; sin embargo, por su parte trabajó, tejió fino y creó una estructura propia que ahora -bajo su mando- administrará la benemérita institución y velará por ella.

Alfonso Esparza esperaba con ansias la fecha, este momento para encumbrar y ver los frutos que le ha dejado su trabajo.

De la mejor forma pudo acordar con los poderes internos y externos de la BUAP.

Primero, cumplió los acuerdos con la administración universitaria saliente y después pactó con el poder político que predomina en la entidad, ese que gobierna cada rincón del estado.

De la mejor forma se sacudió el estigma agüerista, sin mayores sobresaltos y sin pelearse con**Enrique Agüera Ibáñez**, quien se espera ver hoy en el informe del nuevo rector de la BUAP.

Termina una era y renace otra en la BUAP.

"Confiemos. iEs posible!" Es el nuevo slogan de la administración de Alfonso Esparza, el nuevo rector que promete despuntar aún más el desarrollo y crecimiento de la universidad pública más importante del estado.

Será interesante ver la convocatoria que tendrá Esparza en su primer evento oficial como gobernador de la BUAP, aunque es un hecho que la comunidad universitaria en su conjunto -estudiantes y maestros-, toda la clase política de Puebla, el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**; el titular del Poder Ejecutivo, el diputado, **Mario Riestra Piña**, y el magistrado presidente, **Roberto Flores Toledano**, líder del Poder Judicial, estarán presentes en la ceremonia.

Habrá, además, rectores, ex rectores, representantes de los medios de comunicación, legisladores, líderes de partidos, empresarios, los jerarcas de la Iglesia Católica, entre muchos invitados más.

Es un hecho que el auditorio estará a reventar y será abarrotado por al menos 3,638 personas que son las que estarán sentadas observando el acto protocolario de la toma de posesión de Esparza.

La BUAP cierra un ciclo, una etapa y comienza una nueva historia.

Esparza es garantía de estabilidad, desarrollo, crecimiento y triunfo en la BUAP. Enhorabuena.

#### \_\_\_\_\_

## \* Puebla, Riestra y el Congreso más transparente

Ayer el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, el diputado, **Mario Riestra Piña**, estuvo en la ciudad de México donde recibió de manos del presidente del Instituto Federal de Acceso a la Información y Datos Personales (Ifai), **Gerardo Laveaga Rendón**, el reconocimiento otorgado al Poder Legislativo más transparente del país.

El premio se entregó en el marco de la Semana Nacional de Transparencia, que organiza el propio Ifai.

Hay que decir, además, que en la gestión y presidencia de Riestra el Congreso poblano obtuvo el segundo lugar en transparencia administrativa, en la categoría de "Innovación en transparencia para la mejora de la gestión



## Viernes 04 de Octubre de 2013

institucional".

Y es que el Poder Legislativo local fue el único Congreso que presentó un plan, por lo que esto le vale el reconocimiento de ser el más transparente del país.

En total, el Ifai otorgó reconocimientos a 16 proyectos: Doce registrados por instituciones públicas (uno doble), dos de organizaciones de la sociedad civil y dos de personas físicas.

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2688&-Posdata-Esp%20uz%20,-yI-fcEcuo-ey-I%20-BUiP

## ③ Lą Jornada de Oriente

#### (Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

#### Diputada electa de Izúcar desata purga contra miembros del PRD

Hasta la dirigencia estatal del PAN han llegado múltiples quejas de varios alcaldes electos del distrito XXII en contra de la futura diputada local de esa demarcación, María Evelia Rodríguez García, quien ha desatado una auténtica purga en las delegaciones e instituciones del gobierno del estado para intentar sacar de esas instancias a todos aquellos trabajadores que simpatizan con el PRD o con algún partido de izquierda.

Al mismo tiempo, bajo la amenaza velada de que ella va a ser la futura presidente de la Comisión Inspectora de Hacienda del Congreso local, ha presionado a varios de los alcaldes electos de la zona para que le cedan algunos de los cargos más importantes de los ayuntamientos, pues les ha dicho que si no lo hacen podrían tener futuros problemas con la aprobación de sus cuentas públicas.

Esas presiones ya empezaron a surtir efecto, pues en la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros (UTIM) ya fue despedido un grupo de trabajadores, entre los que se encuentra el académico Rubén Cuevas.

Lo sorprendente de esta purga es que los afectados de la UTIM son simpatizantes de izquierda que en la pasada campaña electoral apoyaron a Manuel Madero, quien junto con María Evelia Rodríguez García, fueron los candidatos ganadores de la contienda y fueron postulados como aspirantes de la coalición Puebla Unida a alcalde y diputada local, respectivamente.

Y es que es un secreto a voces que Evelia Rodríguez, quien es militante del PAN, tiene una fuerte animadversión hacia el PRD y sus principales políticos, razón por la cual estaría buscando excluirlos de los cargos y posiciones logradas en las delegaciones del gobierno del estado en Izúcar de Matamoros. Ello a pesar de que en ese municipio la coalición Puebla Unida ganó gracias al voto de los simpatizantes y militantes de izquierda, pues el panismo tiene una pírrica presencia.

Esta situación ha llevado a una relación tensa entre Evelia Rodríguez y Manuel Madero, ya que se sabe que la legisladora electa está presionando al segundo de ellos para que le ceda 10 cargos en el próximo ayuntamiento de Izúcar de Matamoros, a lo cual se ha opuesto el perredista, ya que su planilla le otorgó una regiduría a Javier Cazares, quien es hijo de la próxima diputada y de Miguel Cazares García, el jefe de la Jurisdicción Sanitaria 7 de la Secretaría de Salud.

De nada ha servido que alcaldes electos y miembros del PRD hayan buscado al presidente del instituto del sol azteca, Eric Cotoñeto Carmona, y al presidente estatal de Acción Nacional, Rafael Micalco Méndez, con la finalidad de pedirles que mesuren la conducta de Evelia Rodríguez.

Se sabe que ni en el PAN ni en el PRD han querido llamar al orden a esta mujer debido a su cercana relación de amistad que supuestamente tiene con Martha Erika Alonso, la esposa del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Izúcar de Matamoros es uno de los pocos bastiones que el PRD y en general la izquierda tienen en el estado. Ahora la conducta de Evelia Rodríguez ha desatado fuertes cuestionamientos de grupos perredistas que, por enésima vez, se preguntan cuál es la ventaja de aliarse electoralmente con Acción Nacional, ya que aunque ganaron los pasados comicios locales los están buscando excluir de todas las posiciones políticas, tanto en el Poder Ejecutivo como en los ayuntamientos.

Lo más patético de esta situación, es que Evelia Rodríguez debe su carrera política a la trayectoria de su marido, Miguel Cazares, quien en los años 90 encabezó el Frente Cívico Matamorense y mediante esa organización de izquierda ganó la alcaldía de dicho municipio, pero un fraude electoral le impidió ser edil.

Años más tarde, Cazares logró convertirse en diputado local por el PRD, pero de un día para otro traicionó su trayectoria de izquierda se pasó al PAN, por recomendación del entonces senador Rafael Moreno Valle Rosas, quien lo convenció de buscar por segunda vez ser alcalde de Izúcar de Matamoros, quedando en el tercer lugar de la contienda por el claro rechazo que en ese municipio existe de la población hacia el panismo.

Ahora Miguel Cazares y Evelia Rodríguez olvidan su pasado en la izquierda, su lucha por la democracia, y buscan convertirse en los caciques de la región, al intentar controlar cargos públicos y los presidentes municipales electos de toda la zona.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/10/04/diputada-electa-de-izucar-desata-purga-contra-



Viernes 04 de Octubre de 2013

#### miembros-del-prd/

#### (Editorial)

#### **ECOCIDIO OFICIAL**

El gobierno federal, a través de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarant), autorizó a la Minera Espejeras a buscar oro durante dos años en el municipio de Tetela de Ocampo, en la Sierra Norte de Puebla. No se puede entender cómo la dependencia federal concedió la anuencia para un proyecto de explotación que sólo augura inconvenientes y hasta desgracias para la población en el que pretende desarrollarse y las zonas vecinas.

Por principio de cuentas, Tetela de Ocampo es una localidad con mayoritaria población indígena. y por esa razón la Semarnat estaba obligada a hacer una consulta, según lo establece el Artículo 169 de la Organización Internacional del Trabajo.

Pero además, es conocido hasta la saciedad que los proyectos de extracción minera sólo acarrean la depredación de los recursos naturales, el agotamiento de los mantos freáticos, la contaminación permanente de la tierra por causa del cianuro, la irrupción violenta en las comunidades por parte de foráneos y, por ende, la destrucción del tejido social y la cultura nativa.

Si el gobierno federal incurre en la falta de alentar la destrucción de la vida comunitaria en Tetela de Ocampo, el gobierno del estado comete algo que es peor: deja en el completo abandono a los pobladores de ese municipio serrano, pues con su omisión prácticamente apoya la instalación de una industria que, seguramente, sólo atraerá vicios y otras calamidades.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/10/04/ecocidio-oficial/

# LA OPINION

#### (Primera Columna/Oscar López)

- La débil línea entre lo legal y lo político
- Entre maestros y anarquistas
- Adiós al principal impulsor de RMV

Si bien el retiro de concesión a la Ruta Bicentenario es una medida acertada por parte de la Secretaría de Transportes en Puebla, luego del trágico accidente ocurrido la noche del miércoles en el Periférico, esta medida debe tomarse también en contra de otras rutas que al igual que éstas que ahora se encuentra en el ojo del huracán, prestan un pésimo servicio de transporte a los poblanos.

¿Y cuáles son esas rutas? Pues todos los que vivimos en la ciudad lo sabemos y ya se ha publicado un reporte sobre las quejas que ha recibido la dependencia, tan solo en el mes de septiembre y son la ruta Loma Bella, con 54; Ruta 10 que corre sobre la 31 oriente-poniente y llega hasta la CAPU y a Ciudad Universitaria, acumuló 29; Cree-Madero con 29 y la temible Ruta 2000 suma ya 23 denuncias. Sin embargo, por años estas rutas ya son conocidas por los accidentes que han provocado, tanto a los usuarios del transporte, como a los peatones que desafortunadamente se les atraviesan en el momento y el lugar equivocado.

Sergio Galindo López, el concesionario de la ruta justificó a su chofer pues dice que un accidente le puede ocurrir a cualquiera y que incluso se hizo cargo de los daños a los lesionados a los familiares de la persona que desafortunadamente perdió la vida, como si todo se tratara de dinero, sin hablar claro está, del pésimo estado de las unidades y del servicio deficiente que depende precisamente de la inversión y el mantenimiento que él debió darle a sus unidades, en ésta que se ha vuelto una ruta muy necesaria, aunque su circulación por el periférico debería estar prohibida; sin embargo se cubre una de las zonas con un importante número de poblanos que necesita cruzar de oriente a poniente tanto, para llegar a sus trabajos o a sus escuelas.

Por otro lado, las autoridades del transporte encabezadas por su titular Bernardo Huerta deberían haber revisado el funcionamiento de esta ruta desde hace tres años que llegaron a la dependencia y actuar desde entonces, no haber esperado hasta que ocurriera este aparatoso accidente, dando lugar a confundir esta decisión con asuntos políticos por haber entregado la concesión en el pasado sexenio, en un proceso que se ha comentado por muchos, poco claro y para el beneficio personal de uno de los cercanísimos a Mario Marín.

Los poblanos esperamos un verdadero esfuerzo por lograr meter en cintura a los transportistas para que ahora sí ofrezcan un buen servicio, con buenas unidades, frecuencia óptima y sobre todo buen desempeño de los choferes, para que esto no se quede en un asunto con tintes políticos.

Esos que se dicen anarquistas, son más bien delincuentes que buscan cualquier motivo para hacer lo que hicieron la tarde del miércoles, donde los policías se han vuelto sus "blancos" favoritos y aunque algunos de ellos están detenidos, seguramente pronto saldrán como salieron el pasado 1 de diciembre y después de las



## Viernes 04 de Octubre de 2013

marchas ya tan comunes en los últimos meses en el país

Pero los maestros tampoco se quedan cortos, pues la primera marcha, la del lunes, fue también el escenario para aquél que se dice maestro, originario de Chiapas y que fue señalado como el agresor del subinspector Álvaro Sánchez Valdez que hasta ayer se mantenía en estado de coma.

CONFETI...inesperada y por ello sorprendente resultó el fallecimiento de Genaro Ramírez Rojas, quien desde el domingo había sido intervenido por un problema cardiaco...su esposa la diputada federal Blanca Jiménez dio la noticia vía twitter...él fue uno de los artífices del ingreso y postulación de Rafael Moreno Valle al Partido Acción Nacional con su movimiento "panistas con la sociedad"...descanse en paz.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=5870

#### (Juicio/Mauro González Rivera)

#### ORDEN EN LA RECONSTRUCCIÓN NACIONAL IMPONDRÁ PEÑA NIETO

Una oportunidad para que los mexicanos puedan tender verdaderos puentes de comunicación, se da por decisión propia del presidente de la República, ENRIQUE PEÑA NIETO, quien consciente de lo que muchos gobiernos han hecho en el pasado reciente y el pasado histórico, anuncia su peregrinar por todas las entidades federativas que sufrieron daños de grandes consideraciones por los fenómenos climatológicos "Manuel" e "Ingrid", con el principal objetivo de comprobar la eficiencia en el manejo de los recursos que se entregan con el propósito de lograr lo más pronto posible la construcción y reconstrucción nacional.

Esta conducta presidencial que ya se siente y se reconoce por el pueblo de México, servirá para quitar de la mente los anhelos de corrupción a partir de los malos gobernadores que coludidos con nefastos funcionarios colaboradores y lugartenientes, han considerado por tantos años que sus parcelas de poder son el campo propicio para satisfacer su ilegal y multi-enriquecimiento, que propicia el bienestar de sus familias y descendientes.

Las declaraciones hechas por PEÑA NIETO en el puerto de Acapulco, han vuelto a cimbrar los perversos intereses de quines ya soñaban, como antes, con obtener ganancias de todo lo que se recaba para nuestros hermanos mexicanos en los momentos de desgracia. El presidente ha sido puntal y claridoso. Advierte el Presidente que no permitirá lucrar con el dolor ajeno y que su peregrinar por todos los estados, no se detendrá hasta conocer los resultados de esta gran tarea de reconstrucción nacional que requiere de la solidaridad de todos.

Las instrucciones a su gabinete han sido directas. Ha responsabilizado a los señores y señoras secretarias de la pulcritud que se requiere para el logro y resultados de sus acciones y en ello, sin precisarlo por su nombre, van implícitas sus responsabilidades de vigilar el comportamiento de los delegados de las dependencias federales que tienen tareas específicas por cumplir.

Gestos con especial dedicatoria, han sido los reconocimientos hechos por el primer magistrado de la Nación a favor de de los elementos de nuestro ejército y Armada de México, por la labor que han desarrollado sin descanso, desde el momento mismo en que atendieron el llamado en apoyo de la población civil.

#### LA CDH-DE PUEBLA ENTREGA ROPA Y VIVERES

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDH Puebla) realizó la primera entrega de víveres, ropa, artículos de limpieza e higiene personal, donados por la población a favor de los damnificados por el huracán Ingrid y la tormenta tropical Manuel, que azotó a numerosos estados de la República, hace unos días. Durante dos semanas, recibió en sus instalaciones las donaciones que ya fueron entregadas a la Cruz Roja Delegación Puebla, que es la encargada de trasladar y entregar esos apoyos a las personas que más lo necesitan

Así respondieron los poblanos de forma positiva a la colecta organizada por la CDH Puebla. Damnificados por los fenómenos meteorológicos recibirán artículos de primera necesidad para cubrir la emergencia. Es de destacar la participación del personal de la Comisión, instituciones educativas, comercios, pero sobre todo ciudadanos y familias. Sí bien las lluvias han disminuido, las necesidades de las familias en diversos estados son vigentes. Por esta razón se continuará recibiendo las aportaciones de la población, por lo que convoca nuevamente a la sociedad a sumarse a la colecta donando artículos alimenticios de primera necesidad. como: atún, sardina, azúcar, sal, café, sopa de pasta, lentejas, verduras enlatadas, mayonesa, aceite, galletas, chocolate en polvo y leche en polvo para niños

En cuanto a artículos de higiene se requiere: papel sanitario, toallas femeninas, cepillos y pasta dental, shampoo, jabón de tocador y rastrillos. Y para aseo general se necesita: de jabón, cubetas, cepillos, franelas, jaladores, escobas, jergas y limpiador multiusos. Estos artículos pueden ser entregados en nuestras instalaciones ubicadas en la 5 poniente 339 en el Centro Histórico de esta capital poblana, en un horario abierto las 24 horas del día.

HABRA EN EL 2014 SEMANA DE FRANCIA EN PUEBLA

PARÍS, FRANCIA.- Como parte de las actividades realizadas por el Presidente Municipal de Puebla, EDUARDO



#### Viernes 04 de Octubre de 2013

RIVERA PÉREZ, en el marco de su gira de trabajo, el miércoles sostuvo una reunión con funcionarios de la Oficina de Turismo de París, cuyo principal objetivo fue el de establecer importantes trabajos de colaboración e intercambio y para diseñar al mismo tiempo estrategias para capitalizar el turismo entre ambas ciudades capitales.

De la reunión se desprendió la realización el próximo año de la "Semana de Francia en México", en la capital poblana, con la cual se busca reimpulsar las relaciones entre México y Francia en materia cultural y comercial Para RIVERA PÉREZ esta estrategia de colaboración en materia de turismo es de relevancia ya que la capital francesa tiene una vocación turística importante y que anualmente recibe 23 millones de turistas.

Al termino de la reunión el presidente municipal visitó al Grupo Amistad Francia donde fue recibido por los Senadores GERARD CORNU presidente Grupo Amistad Francia Centroamérica y DANIEL LAURENT presidente grupo amistad Francia México.

Se reunió con integrantes de la empresa Plastic Omnium, líder a nivel mundial en la industria del plástico, la cual contempla participar en licitación de la empresa Audi en materia de autopartes El objetivo es establecer alianzas en materia de diseño para los egresados en este ramo y aprovechar la experiencia de la empresa transnacional para generar nuevas oportunidades de empleo y de actividad emprendedora. .

Sostuvo por otra parte una reunión para conocer un proyecto de movilidad urbana con vehículos no motorizados en ciudades de gran tamaño. Este encuentro permitirá conocer el trabajo realizado en una ciudad como París en el que el uso de la bicicleta se ha convertido en una alternativa de transporte público. Para el presidente municipal EDUARDO RIVERA PÉREZ, el conocer este proyecto es importante, ya que la ciudad de Puebla tiene potencial para adoptar e implementar este sistema a corto plazo como medio alternativo de movilidad.

También tiene contempladas importante reunión de corte político con el líder del Partido Socialista de Asuntos Internacionales JEAN-JACQUES KOURLIANDSKY, asi como con los integrantes del personal diplomático en la embajada de México en Francia, para concluir con encuentros con representantes de las empresas del autotransporte Rapt y Systra y ambientales como Suez Environnement y Degrémont.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=5869



#### (La Radiografía/Fabián Gómez)

#### Regresa "La Hermandad"

Debo confesar que muy ingenuamente, este columnista creyó que la mafia autodenominada "La Hermandad", había muerto con la derrota del PRI en el 2010.

Tres años después, esta verdadera mafia jura regresar por sus fueros, como siempre encabezada por el nada probo comandante Héctor Guerra Montiel, jefe policiaco consentido de corruptos ex funcionarios de gobiernos priístas.

Para que usted estimado lector tenga conocimiento cómo funciona esta corrupta organización policiaca, déjeme decirle que en sus buenos tiempos, "La Hermandad" controlaba absolutamente todo lo referente a las mordidas y extorsiones contra choferes de todo tipo, desde la Dirección de Tránsito Municipal y de Vialidad Estatal.

Absolutamente todos los jefes de sector, delegados y comandantes, recolectaban dinero por medio de la extorsión a conductores que en ocasiones cometían faltas, por supuesto, para llevarle parte de ese dinero mal habido a su superior.

A la llegada del gobierno de coalición, fueron depurados los cuerpos policiacos y los miembros de la famosa "Hermandad" desaparecieron y se escondieron para esperar nuevos tiempos y circunstancias.

Hoy que se vive un ambiente de paz y tranquilidad, el jefe de todos los policías corruptos, Héctor Guerra, jura que regresará como Director de Tránsito Municipal.

Y es que irá por todo, luego de que quitaron a su esposa Luisa Muñoz León, como delegada de Vialidad Estatal en Atlixco.

Por supuesto que es preocupante, pero confío en la inteligencia del alcalde electo Antonio Gali Fayad, quien difícilmente contratará policías ligados al corrupto ex gobernador Mario Marín Torres.

Por cierto: Otro que presume sus buenos oficios es José Luis Segreste, ex jefe policiaco acusado por choferes del transporte a quienes extorsionaba.

El también miembro de "La Hermandad", muy, pero muy cercano a Héctor Guerra, se prepara porque jura que están a punto de regresar a recuperar lo que en casi tres años no han podido hacer: extorsionar a conductores y cobrar cuotas a jefes, supervisores y delegados de las corporaciones de tránsito y vialidad.

¿Quién no recuerda cuando fue suspendido por Blanca Alcalá, luego de una denuncia en su contra por querer aumentar la tarifa a los transportistas irregulares?.

# Puebla Puebla

## Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

#### Viernes 04 de Octubre de 2013

Esos son los personajes que hoy gritan y anuncian su regreso para seguir contaminando los cuerpos policiacos **Destapan corrupción en Cholula y Medio Ambiente** 

## \*Funcionarios traicionan la confianza que les dan

Un correo muy revelador llegó a este columnista para denunciar la corrupción de la que son objetos diversos constructores. Como siempre, están involucrados personajes ligados al marinismo que extrañan tanto lo fácil e inmoral

#### Va textual:

"Don Fabian, buena noche, hoy al medio día le llamé para medio comentar el correo:

Le escribo y comento lo que sucede en San Andrés Cholula, esto con el amparo y visto bueno de Don Miguel Angel Huepa, pues aunque diga que ya no es presidente municipal aún sigue cuidando intereses, sin importarle que estos sean de marinistas de alto rango, pues el Arquitecto José Manuel Ponce de León Alvarez realiza importantes obras con los recursos que se asignó siendo Coordinador Técnico Operativo del SOAPAP, pues está construyendo tremendo negocio denominado Condominio Residencial Los Agaves, esto ubicado en Camino Real Santa Clara Ocoyucan No. 95, en San Bernardino Tlaxcalancingo, en San Andrés Cholula, tiene un amparo indirecto, Único Nacional: 11361266, Número de Expediente Asignado: 44/2012, Número de control Oficina de Correspondencia Común: 000450/2012, en el Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Puebla. El problema no es que construya, todos somos libres de hacer los negocios que podamos, pero no es justo que esté construyendo y fraccionando sin los estudios correspondientes y necesarios que exigen las autoridades, no solo del municipio, también las del gobierno estatal.

Resulta que este tipo se jacta y se llena la boca de argumentar a quien se oponga en su negocio que tiene compradas a las autoridades, con una casa y mas de 500 mil pesos fueron entregados al personal que labora en la Secretaría de Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial, evitando así los trámites referentes de tipo de suelo, estudios de factibilidad y permisos correspondientes.

Pero lo denigrante y perverso es que todo sucede porque la Arquitecta Jeanette Rivera Martínez, quien funge como Directora de Planeación Urbana Sustentable, es quien permite todo este embrollo, ella es amante del Arquitecto Alejandro Manuel Ponce de León Alvarez, se conocieron desde hace mas de 4 años, pues ella ocupaba el cargo de Coordinadora Estatal del Programa de Vivienda en SEDESOL, en tiempos de Miriam Arabian; Alejandro Manuel Ponce de León Alvarez en SOAPAP y el personal de Medio Ambiente estatal cuando era encargado del área jurídica de la agencia del medio ambiente en la época de Blanca Alcalá, ahijado administrativo de Juan Carlos Morales Paes.

La nueva área residencial en construcción es de 16 casas en un inicio, pero se autorizaron ahora dividir el proyecto, y en cada una de las fracciones se tendrán 8 casas cada una, violando lo establecido en la Ley de Fraccionamientos y Acciones Urbanísticas del Estado de Puebla.

Pero ahora ha llegado una invitación extra por parte de esta funcionaria, acompañada por el personal de Medio Ambiente, los dos se encargan de visitar a los constructores, dos a tres días después de entregar la documentación en cualquiera de las oficinas de ellos dos, en dichas reuniones se nos dice que si no cooperamos económicamente y aparte contratamos al Arquitecto Alejandro Manuel Ponce de León, pues ni el Estado ni el Ayuntamiento de San Andrés entregarán licencias o permisos para construir.

¿Acaso ese era el cambio que nos prometieron hace tres años?, no es justo.

Somos muchos los constructores que tenemos detenidos nuestros expedientes en Medio Ambiente del Estado, los apoyos que nos piden van desde los 50 mil pesos por una gasolinera y fraccionamientos, edificios o ampliaciones para desechos tóxicos por arriba de 500 mil pesos, no se espante si encuentra al personal de Medio Ambiente Estatal presumiendo que come en La Encomienda, en La Estancia Argentina o cualquier otro restaurante de lujo por la zona de Angelópolis.

En verdad, es justo y muy urgente que me ayude a difundir lo que está sucediendo, considero que el Gobernador, el Contralor del Estado, el próximo Presidente Municipal de San Andrés haga algo, cualquiera de ellos, es increíble que estos tres hampones consigan jugosos negocios, nos obliguen a contratar a gente con antecedentes de corrupción, pero eso si, se escudan los dos arquitectos de contar con un brillante abogado que lo único que sabe hacer es pasear cada fin de semana con dinero que recoge de la gente que tramita construcciones en cualquier lugar del estado, llevando una vida muy rentable, dudo que con el sueldo de los dos burócratas tengan tantas propiedades en Puebla, en San Andrés Cholula y en Atlixco.

Por favor, solo pedimos que las autoridades pongan orden con esta gentuza, son unos ladrones con permiso de sus gobiernos.

Le agradezco mucho me haya recibido la llamada, ojalá nos ayude y se haga algo al respecto.". Servidos.

http://contraparte.mx/regresa-la-hermandad/





#### Viernes 04 de Octubre de 2013

#### (Angelopolitanas)

Este jueves, Alejandro Alcántara, director general de Inspección Federal de la Secretaría de Trabajo, impartió en Puebla una conferencia a empresarios en materia de seguridad al interior de sus industrias.

La plática transcurrió de maravilla hasta la sesión de preguntas y respuestas, en la que el presidente de Coparmex, Carlos Montiel Solana tomó la palabra no para aclarar sus dudas, sino para exigir al secretario Alfredo Navarrete Prida a que "alzara la voz" en contra de la reforma fiscal que propone el mandatario federal.

Dijo que es su dependencia la que resultará más afectada, advirtiendo números negros pues empresarios han referido que dicha reforma impedirá la generación de más empleos, y la formalidad de los mismos.

Montiel Solana pidió a Alejandro Alcántara hacer llegar el mensaje, y tras agradecer al mismo por escuchar la petición de los empresarios poblanos, el representante de la IP en Puebla se despidió entre aplausos.

Luego del lamentable accidente de un camión de la ruta Bincentenario, en el que murió una persona, y que se tomar la decisión de retirar la concesión a dicha ruta, muchos empezaron a especular que la medida se tomaba porque era una concesión de un político, específicamente de Valentín Meneses, sin embargo el subsecreatrio de Transportes, Carlos Manuel Zurita García, puso en claro las cosas. Valentín Meneses no aparece como concesionario de la ruta, sí la otorgó, pero nada más, hasta ahí.

Así que todos los "sospechosismos" pueden empezar a desaparecer y quienes en eso se entretenían pueden empezar a voltear a otro dato que dio Zurita, que es que 14 rutas están en análisis de que se les retire la concesión por diversas anomalías, entre ellas las denuncias ciudadanas, exceso de velocidad, accidentes que ocasionan, etc. No dijo qué rutas, pero los concesionarios ya pueden empezar a remojar las barbas.

Dicen que la plaza de delegado del IMSS es muy codiciada pues ya vienen los tiempos de las vacas gordas debido a que se van a manejar recursos por la construcción de un hospital en San José Chiapa, por Audi, y por los insumos que este va a requerir. El tema es que ello va a propiciar mayores recursos para Puebla, tanto para su construcción como para su manejo.

La senadora Lucero Saldaña solicitó a la SEP y STPS instaurar un programa de beca permanente, que se denomine "Marcela Lagarde", dirigido a personas sobrevivientes de los delitos de trata de personas, que han sido albergadas en Refugios Especializados, con el objetivo de que tengan acceso a oportunidades educativas y laborales.

La senadora señaló que la situación de privación de la libertad, de secuestro, de privación de sus documentos, les impide el poder continuar una vida, y como sociedad se tiene el compromiso de poder corresponder ante una realidad que es mundial.

http://www.ngpuebla.com/node/63904#.Uk6mDdLTwbA



#### (El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

#### BUAP | Alfonso Esparza Ortiz, la nueva etapa

**Este cuatro de octubre** se inicia un nuevo ciclo universitario. La gestión que inicia **Alfonso Esparza Ortiz** está llena de retos. Imponer su estilo, un nuevo sello a la manera de dirigir a la Universidad no será cosa fácil

Aunque ya ha dado señales de algunas diferencias con su antecesor.

**El agüerismo** está metido hasta el tuétano en la vida diaria de la Institución. Y son las formas y son los personajes.

Se dice fácil y rápido, pero Roberto Enrique Aquera Ibáñez dirigió a la BUAP ocho años y ocho meses.

Es el rector que más tiempo ejerció el cargo: **Enrique Doger Guerrero** fue rector durante **seis años** y ocho meses; **José Doger Corte** lo fue durante siete años; antes que este **Eduardo Jean Pandal** ejerció el cargo cien días y **Mónico Juvencio Monroy** seis meses.

Nada más para ilustrar al lector, antes, el destituido **Samuel Malpica** fue rector dos años; **Alfonso Vélez Pliego y Luis Rivera Terrazas** lo fueron durante seis años.

Por tanto, **Enrique Agüera** superó en tiempo a sus antecesores. E **impuso códigos, usos y costumbres**. Un estilo de gobernar.

Un objetivo personal marcó su conducción.

Ahora, **Alfonso Esparza Ortiz** deberá mostrar y ejercer su gestión con el sello propio.

Y ya ha dado muestras de algunas diferencias.

Ha dicho que es necesario voltear hacia adentro de la BUAP; fortalecer las estructuras académicas, de investigación y administrativas. Priorizar el aliento a la formación de los estudiantes y el desarrollo de



Viernes 04 de Octubre de 2013

#### los profesores.

Sin olvidar u omitir el **entorno social en el cual se mueve la BUAP**, prefiere no hacer planes en su carrera personal afuera de la Institución.

Las señales enviadas como rector sustituto ya causaron escozor en algunas ínsulas universitarias.

Pero su **propuesta de conducción**, observada en el **ejercicio diario como rector** ha caído bien en la comunidad universitaria.

Y el **freno a los excesos** ya empieza a dar resultados.

Se inicia una nueva etapa en la BUAP.

Que sea para bien.

http://www.poblanerias.com/2013/10/buap-alfonso-esparza-ortiz-la-nueva-etapa/

